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В Джолиете, штат Иллинойс, рассматривается во-
прос о конфискации автомобилей с незаконно за-
тонированными стеклами.

Городской совет рассмотрит предложение, кото-
рое позволит полиции конфисковывать автомоби-
ли с более темной тонировкой стекол, чем это раз-
решено законом штата. Несмотря на некоторые воз-
ражения, предложение прошло через комитет и бу-
дет вынесено на голосование городского совета 

15 августа.
Также, среди актуальных новостей, была названа 

самая опасная трасса штата Иллинойс — шоссе 24.
В результате проведенного исследования ком-

панией Gunter Mitsubishi именно это шоссе было 
признано худшим в штате Иллинойс. Оно занима-
ет 19-е место из 50 в целом по стране. Шоссе про-
ходит на расстоянии 255 миль по центру штата от 
реки Миссисипи до границы с Индианой. По данным 

газеты Peoria Journal Star, с 2010 по 2015 год на этом 
участке дороги произошло 23 аварии, в результа-
те которых 30 человек получили ранения. В опро-
се приняли участие 3 000 автомобилистов.

В сфере искусства также произошли значимые 
события, включая открытие скульптуры масляной 
коровы.

В четверг 10 августа в здании молочной фермы 
на территории ярмарки штата Иллинойс офици-
альные представители ярмарки представили за-
ветную «Масляную корову».

Скульптор Сара Пратт, используя тему «Урожай 
веселья», воплотила ее в жизнь, изобразив ил-
линойскую фермершу, собирающую молоко у 
одной из своих коров. Как и в прошлые годы, 
между двумя экспозициями спрятаны 13 сердец, 
символизирующих 13 основных питательных ве-
ществ, содержащихся в молоке. Скульптура бу-
дет находиться в здании молочной фермы в те-
чение всего периода проведения ярмарки. А так-
же ее можно будет увидеть в режиме реально-
го времени через веб-камеру «Масляная коро-
ва». Ярмарка штата Иллинойс продлится до 20 
августа.  

Масляная корова и закон тонировки: 
Актуальные темы Иллинойса

По словам представителей администрации 
Байдена, для блокирования доступа техасских пра-
воохранительных органов к реке Рио-Гранде был 
использован новый подход — защита пресновод-
ных речных мидий.

В США Служба охраны рыб и дикой природы пред-
ложила добавить два вида пресноводных моллю-
сков — Salina mucket и Mexican fawnsfoot — в спи-
сок видов, которые находятся под угрозой исчез-
новения. Они также предлагают определить осо-
бо важные места, где эти виды обитают. А именно, 
в двух районах на границе, где губернатор Техаса 
Грег Эбботт проводит операцию по пресечению не-
законной деятельности «Одинокая звезда».

В прошлом месяце администрация Байдена также 
подала в суд на штат Техас, пытаясь помешать ему 
осуществить некоторые меры по охране границы.

Salina mucket обитает в нижних каньонах и ка-
ньоне Мартина Рио-Гранде ниже по течению от 
Национального парка Биг-Бенд. USFWS предлага-
ет выделить около 200 миль в приграничных те-
хасских округах Брюстер, Террелл и Вал-Верде как 
критическую среду обитания для этого вида. В этих 
районах наблюдается интенсивное пешеходное 
движение нелегалов, в основном мужчин военно-
го возраста, занимающихся контрабандой людей 
и наркотиков.

Бывший сотрудник пограничного патруля и шериф 
округа Террелл Тэд Кливленд сказал в интервью: 

«Прошлая администрация сотрудничала с различ-
ными федеральными агентствами, чтобы обеспе-
чить агентам пограничного патруля возможность 
осуществлять свои полномочия в полном объеме, 
освобождая их от действия различных актов и за-
конов, защищающих исчезающие виды. Эта адми-
нистрация вновь демонстрирует свое нежелание 
обеспечить безопасность нашей южной границы 
с Мексикой. Она пытается помешать губернатору 
Эбботту и штату Техас заполнить брешь, созданную 
президентом Байденом и секретарем Майоркасом. 
Они продолжают ликвидировать самую надежную 
границу, которую когда-либо имели Соединенные 
Штаты».

«Если бы они действительно беспокоились о ми-
диях в Рио-Гранде, они бы предотвратили перепра-
ву нелегальных иностранцев. Они оставляют после 
себя мусор, одежду и человеческие отходы, кото-
рые наносят гораздо больший вред нашей окру-
жающей среде».

Mexican fawnsfoot обитает в районе Игл-Пасс, 
вниз по течению до Сан-Игнасио, в том числе от 
Мэверик до округов Уэбб и Сапата с интенсивным 
движением. USFWS предлагает выделить для него 
около 186 речных миль критической среды обита-
ния в этих трех приграничных округах. В этом рай-
оне интенсивное пешеходное движение нелегаль-
ных иностранных граждан происходит из района, 
начинающегося вблизи Игл-Пасс и включающего 

маршруты через частные владения и окружные 
дороги в соседнем округе Кинни.

Прокурор округа Кинни Брент Смит заявил: «Это 
еще один пример того, как федеральная бюрокра-
тия ставит политику выше безопасности американ-
цев. Их цель — любыми методами и средствами по-
мешать Техасу обеспечить безопасность своей су-
веренной границы. Если бы федеральное прави-
тельство приложило столько усилий для выпол-
нения своей конституционной клятвы, мы бы не 
оказались в такой ситуации. Эти люди должны от-
ветить за свои действия».

Данное предложение следует за предыдущим, 
прошлого года, когда обсуждалось внесение ди-
кого цветка — молочая простертого — в список 
уязвимых видов, а также о выделении более 690 
акров в двух приграничных округах Техаса в каче-
стве критической среды обитания. 

Граница Техаса под угрозой: Новая 
попытка сорвать безопасность



3«7Дней» №32 [1343] 08.18.2023 - 08.24.2023

Июль стал самым жарким месяцем в истории 
Земли, превысив рекорд среднемесячной тем-
пературы, установленный в июле 2019 года. 
Жара накрыла часть Северной Америки, Азии 
и Европы, а в Греции и Канаде полыхали лес-
ные пожары, что нанесло удар по экономике. 
Нехватка воды и высокая влажность сказались 
на Ближнем Востоке. Жители Китая столкну-
лись с экстремальными наводнениями и силь-
ной жарой, когда в стране был установлен но-
вый температурный рекорд.

В некоторых районах США также наблюда-
лась рекордная жара. Особенно в  таких шта-
тах, как Аризона и Нью-Мексико. По данным 
Управления, по всей стране было побито бо-
лее 3000 дневных температурных рекордов. 
Даже на Аляске наблюдались беспрецедент-
но высокие температуры.

По данным Всемирной метеорологической ор-
ганизации, в период с 2015 по 2022 год в мире 
наблюдалось восемь самых теплых лет за всю 
историю. Мировой океан также является ча-
стью этой закономерности. Последние 10 лет 
были одними из самых теплых для океана, по 
крайней мере, с 1800-х годов.

В этом году, как и в 2016 году, мощная погод-
ная модель Эль-Ниньо, развивающаяся в Тихом 
океане, высвобождает тепло из океанских глу-
бин и перераспределяет его в атмосферу, уси-
ливая последствия изменения климата, вызван-
ного выбросами ископаемого топлива.

По данным Национальной метеорологической 
службы США, чрезмерная жара занимает пер-
вое место среди причин смерти, связанных с 
погодными условиями. Особенно подверже-
ны риску пожилые люди, младенцы и люди с 
сердечно-сосудистыми и легочными заболе-
ваниями. Риск сердечного приступа удваива-
ется во время тепловых волн, которые длятся 
несколько дней и совпадают с периодами пло-
хого качества воздуха.

В июле жители Финикса пережили рекордный 
период, когда дневная температура достигала 
110 градусов по Фаренгейту и выше в течение 
целого месяца. В Финиксе также был зафикси-
рован рекордный 16-дневный период, когда 
температура ночью не опускалась ниже 90 гра-
дусов. Такая ночная жара стала причиной ра-
стущего числа смертей.

В округе Марикопа, где расположен Финикс, 
в этом году зарегистрировано 39 смертей, вы-
званных жарой, и ведется расследование еще 
312 случаев. 

В 2022 году было зарегистрировано рекорд-
ное число смертей от жары — 425, что на 25% 
больше, чем в предыдущем году.

Жара оказывает огромное влияние и на город-
ские районы. В таких городах, как Нью-Йорк, 
где асфальт, цемент и здания поглощают тепло, 

жара не только днем, но и ночью, когда боль-
шая часть этого тепла высвобождается.

Застроенная среда густонаселенных горо-
дов способствует возникновению так называ-
емых «островов тепла», где температура воз-
духа может быть на несколько градусов выше, 
чем в прилегающих сельских районах. Этому 
способствуют транспортное движение, про-
мышленные объекты, а также отопление и ох-
лаждение зданий.

Городские данные показывают, что наибо-
лее подвержены риску экстремальных тем-
ператур жители южного Бронкса, верхнего 
Манхэттена и центральной части Бруклина. 
Президент Антонио Рейносо утверждает, что 
в Бруклине особенно уязвимы жители цвет-
ных районов, включая Восточный Нью-Йорк, 
Восточный Флэтбуш и Браунсвилл. Город пла-
нирует решить проблему экстремальной жары, 
разрабатывая политику максимальной летней 
температуры в помещениях к 2030 году. Также 
предусмотрено увеличение количества дере-
вьев и расширение древесного покрова до 30%, 
с текущим уровнем в 22%.

В прошлом месяце отдых туристов был ис-
порчен волнами жары и лесными пожарами 
по всему Средиземноморью. В Греции в течение 
15 дней стояла самая продолжительная жара. 
Температура воздуха в столице достигала 110 
градусов, что вынуждало городские власти пе-
риодически закрывать археологические объ-
екты под открытым небом, такие как Акрополь.

Власти призвали туристов и жителей горо-
да ограничить время пребывания на улице. 
Некоторым работникам была предоставле-
на возможность работать удаленно, чтобы не 
рисковать получить тепловой удар. Испания и 
Италия были в числе других средиземномор-
ских стран, где наблюдалась экстремальная 
жара. В Катании (Сицилия) температура воз-
духа в середине месяца превысила 120 граду-
сов по Фаренгейту.

В Тегеране пересыхают краны и миллионы жи-
телей Ирана и соседнего Ирака сталкиваются с 
нехваткой воды, которая усугубляется послед-
ствиями повышения температуры.

«В Иране идет борьба за доступную воду. Они 

чрезмерно эксплуатируют грунтовые воды и 
фактически используют их быстрее, чем они 
восполняются», — говорит Чарльз Айсланд, 
директор по инициативам в области пресной 
воды Института мировых ресурсов.

В Исландии считают, что неправильное ис-
пользование водных ресурсов для обеспече-
ния населения и экономики, а также неэффек-
тивные методы ирригации привели к их дефи-
циту. Около 80% водных ресурсов использует-
ся в сельском хозяйстве.

Фермеры обычно орошают свои земли с помо-
щью открытых каналов, и значительная часть 
воды теряется при испарении. По прогнозам, в 
регионах средних широт, включая Иран и Ирак, 
со временем будет выпадать меньше осадков по 
мере дальнейшего потепления, что может усугу-
бить проблему нехватки воды в этих регионах.

Жители китайской столицы и прилегающих к 
ней районов столкнулись с двумя ударами — 
экстремальной жарой и смертоносным наво-
днением, вызванным рекордным количеством 
осадков после тайфуна Доксури. 

Как показывают исследования, на возникнове-
ние, интенсивность и продолжительность таких 
явлений влияет изменение климата. Повышение 
температуры приводит к увеличению количе-
ства осадков. Непредсказуемость этих явле-
ний затрудняет управление водными, энерге-
тическими и другими важнейшими ресурсами 
в стране с высокой степенью урбанизации, где 
плотно сосредоточены люди и ценные активы.

«Из всех крупных экономик мира Китай наи-
более уязвим перед лицом климатических 
рисков», — сказал Скотт Мур, политолог из 
Пенсильванского университета.

Последствия Доксури заставили эвакуировать 
более миллиона жителей Пекина и прилегаю-
щих районов. А высокие температуры приве-
ли к перегрузке электросетей и обострению 
проблемы нехватки воды.

Даже Арктика не осталась в стороне. В са-
мом северном городе США Уткиагвик, ранее 
известном как Барроу, расположенном за 
Полярным кругом на Аляске, был зафиксиро-
ван самый жаркий июль. Обычно летние тем-
пературы колеблются между 40 и 50 градуса-
ми по Фаренгейту, но 23 июля среднесуточ-
ная температура достигла рекордной отмет-
ки в 63,5 градуса.

Из-за повышения температуры ледяной по-
кров уменьшается, теряя способность отражать 
солнечное тепло. Это приводит к нагреву оке-
ана и усилению таяния льда. Этот процесс из-
вестен как арктическое или полярное усиле-
ние. Таяние льда может влиять на циркуляцию 
мирового океана, приводя к дополнительному 
теплу в атмосфере и влияя на уровень моря и 
погоду в низких широтах. 

Планета на пике жары: Как шесть городов справляются с 
аномальными температурами
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Консервативные группы бросают вызов таким 
гигантам как Amazon, Comcast и другим корпо-
рациям, добиваясь от них пересмотра преиму-
щественного права для нацменьшинств при при-
ёме на работу. 

В судебных исках и в петициях в Комиссию по 
обеспечению равных возможностей в области 
занятости консервативные активисты при тру-
доустройстве успешно используют некоторые 
из тех же тактик, что и прогрессивные группы, 
которые продвигают политику разнообразия и 
инклюзивности. Они утверждают, что компании 
нарушают правила против расовой и половой 
дискриминации, в том числе вытекающие из за-
конодательства, направленного на защиту прав 
чернокожих американцев.

К примеру, Comcast достигла урегулирования по 
иску, в котором консервативные правозащитни-
ки обвинили корпорацию в незаконном предо-
ставлении грантов и маркетинговых консульта-
ций представителям малого бизнеса, принадле-
жащим гендерным меньшинствам. В Техасе пра-
возащитники подали в суд на Amazon, обвинив 
компанию в незаконном предоставлении спе-
циальной программы, предлагающей дополни-
тельные 10 000 долларов подрядчикам службы 
доставки, принадлежащей чернокожим и лати-
ноамериканцам. Акционер подал в суд на руко-
водителей Starbucks за нарушение обязательств 
перед инвесторами, поддержавших политику раз-
нообразия и инклюзивности.

Десятки корпоративных юридических фирм 
и крупных работодателей получили письма от 
республиканских чиновников, предупреждаю-
щие их соблюдать законы, запрещающие расо-
вые квоты и преимущественное право для нац-
меньшинств при приёме на работу и заключе-
нии контрактов.

Стоит отметить, благодаря Эдварду Блюму 
Верховный суд США 29 июня 2023 года принял 
решение о том, что позитивная дискриминация 
при наборе студентов в высшие учебные заведе-
ния должна быть отменена. Это значит, что кол-
леджи и университеты страны больше не смогут 
рассматривать расу абитуриента как фактор, вли-
яющий на его поступление.

Позитивная дискриминация работала в США с 
начала 1960-х для того, чтобы сократить отстава-
ние между белыми и чернокожими студентами 
и все это время была причиной политических и 
судебных споров.

Формально решение вынесено против 

Гарвардского университета и Университета 
Северной Каролины, но все остальные учебные 
заведения будут обязаны принимать его во вни-
мание. Истцом по делу выступила организация 
«Студенты за справедливое поступление», ее соз-
дал юрист и консервативный активист Эдвард 
Блюм. Он, как отмечает Reuters, борется с пози-
тивной дискриминацией уже много лет.

В своем иске Блюм настаивал на том, что су-
ществующая схема позитивной дискриминации 
учитывает права чернокожих, но одновременно 
дискриминирует абитуриентов из белых и ази-
атских семей.

Зачем в США вообще делят студентов по расам?
Такое решение продиктовано историей США, 

где расовая сегрегация чернокожего населе-
ния в отдельных штатах оставалась законной и 
в середине ХХ века. В 1961 году президент Джон 
Кеннеди подписал указ о введении позитивной 
дискриминации, в том числе при поступлении в 
колледжи и вузы.

Почему это было необходимо: на тот момент 
американцы из белых семей были гораздо более 
подготовлены к поступлению, они получали хо-
рошее среднее образование, их семьи были бо-
лее обеспечены и могли себе позволить оплату 
учебы для детей. 

С течением времени позитивная дискримина-
ция стала применяться по отношению к латино-
американским семьям по мере роста в США их 
количества.

Сейчас Верховный суд принял решение, касаю-
щееся всех штатов, но в девяти из них позитив-
ная дискриминация была запрещена и раньше. 
Примерно два раза в каждое из прошедших де-
сятилетий суды разных инстанций в США рассма-
тривали дела об ущемлении одной расы за счет 
другой и принимали решения в обе стороны.

Верховный суд США рассматривал схожее дело 
еще в 1978 году. Тогда он принял решение, что 
раса студентов может учитываться при поступле-
нии, но только как один из многих факторов, вли-
яющих на принятие решения. Позитивная дис-
криминация является одним из самых спорных 
решений в образовательной системе США.

Более того, в штате Джорджия юрист и консер-
вативный активист Блюм опять подал в суд на ме-
неджера компании Fearless Fund, обвинив компа-
нию в дискриминации, а именно из-за незакон-
ного предоставления программы грантов и стар-
тапов представителям нацменьшинств.   

Решение Верховного суда США от 29 июня 2023 
года отменившее позитивную дискриминацию 
при поступлении в учебные заведения стра-
ны не касалось вопросов трудоустройства, но 
это решение суда создало прецедент и придало 

импульс усилиям консервативных активистов и 
государственных чиновников по борьбе с про-
граммами корпоративного разнообразия. К тому 
же, Решение Верховного суда существенно ос-
лабило обоснование других программ, кото-
рые продвигают политику разнообразия и ин-
клюзивности, включая преимущественное пра-
во для нацменьшинств.

Адвокаты по трудовым спорам утверждают, что 
это лишь вопрос времени, когда одно из этих дел 
дойдет до Верховного суда. Многие компании ре-
шили не дожидаться решений судов и уже достиг-
ли урегулирования по разных исках касательно 
дискриминации и необоснованного финансиро-
вания нацменьшинств и гендерных сообществ. 

По словам профессора права Фордхемского уни-
верситета Атинуке Адедирана, к сожалению, боль-
шинство компаний оценивают программы разно-
образия и инклюзивности через призму угроз и 
судебных разбирательств, которые часто кажут-
ся призванными разжечь общественный страх. 

«Большинству компаний, вероятнее всего, не-
обходимо быть готовым себя защищать в судах, 
и не поддаваться на шантаж и угрозы прогрес-
сивных групп», добавила Адедирана. 

Правоцентристская некоммерческая организа-
ция America First Legal Foundation, поддерживаю-
щая судебный процесс в Техасе против Amazon, 
обратилась в Комиссию по обеспечению равных 
возможностей в области занятости и призвала 
четырех членов Комиссии обойти обычный про-
цесс подачи жалоб и начать расследование прак-
тики разнообразия в ряде известных компаний.

Одна из членов Комиссии Андреа Лукас, кото-
рая была назначена еще президентом Трампом, 
отказалась комментировать вероятность того, 
что она или ее коллеги начнут расследование. 
Однако, Лукас добавила: «Я вижу значительный 
юридический и практический риск во многих про-
граммах корпоративного разнообразия. Равные 
возможности — это наша обязанность, но закон 
не требует равных результатов».

Во Флориде федеральный судья в прошлом 
году приостановил применение положений HB 
7, более известного как Закон (Stop WOKE Act), 
который ограничивал бы частных работодате-
лей от проведения определенного обучения, свя-
занного с разнообразием. Судья заявил, что эти 
меры нарушают права компаний на свободу сло-
ва. Администрация губернатора Рона ДеСантиса 
подала апелляцию на это решение.

По словам юристов, это давление делает рабо-
тодателей уязвимыми перед судебными разби-
рательствами из-за того, что они зашли слишком 
далеко или недостаточно далеко в устранении ба-
рьеров на пути к справедливости и интеграции. 

Консервативные правозащитники 
усиливают давление на корпоративное 
разнообразие
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В конце июля-начале августа в США появился ряд пу-
бликаций, не исключавших победу Трампа на выбо-
рах 2024 года. Притом этим наблюдением одновре-
менно поделились как консервативные, так и либе-
ральные публицисты. 

    «Это было как будто политический мир, который 
много месяцев с глубоким скептицизмом смотрел на 
перспективу того, что Трамп сумеет победить на все-
общих выборах, вдруг распахнул дверь и сказал: «Ба, 
Трамп таки может победить!» - написал 3 числа кон-
сервативный комментатор Байрон Йорк. 

     Мелочь, а приятно», - порадовались трамписты.
     Почему мелочь? Потому, что, может, речь идет 

просто о журналистском трюке с целью увеличения 
траффика. И в любом случае до следущих президент-
ских выборов еще так далеко, что нынешние прогно-
зы не стоят ломаного гроша. Трампу еще предстоит 
выдержать три, а скорее четыре судебных процесса, 
которые опустошат его предвыборную казну, травми-
руют его психологически, отнимут у его избиратель-
ной кампании драгоценное время и, возможно, упе-
кут его в тюрьму.     

    Пока каждая новая обвиниловка лишь поднима-
ла его рейтинг среди республиканцев, но с началом 
многомесячного судебного карнавала эфир заполнит-
ся репортажами с процессов и марафонскими разгла-
гольствованиями говорящих голов, и американцы, 
возможно, взглянут на Трампа по-новому.

    Но, может, и нет.
    Как бы там ни было, многие отнеслись к новым про-

гнозам серьезно. Иные уже думают, как предотвратить 
победу Трампозавра. Знаменитый историк Америки 
Дорис Кёрнс Гудвин, - пойманная в 2002 году на плаги-
ате, который она не отрицала, - продолжает надеяться, 
что фанаты Трампа, наконец, одумаются. «Но если нет, 

- говорит она, - тогда понадобится колоссальная мо-
билизация...Нужно будет мобилизовать страну на всех 
уровнях с тем, чтобы он не мог победить на выборах».

     Гудвин не объяснила, что имеется в виду под «мо-
билизацией», но звучит это нехорошо. Я решил на-
зывать мобилизованных на войну с Трампом леваков 
«мобиками», а их набор «могилизацией», благо терми-
ны уже изобретены в России.

     Другие заранее предупреждают, что война, кото-
рую антитрампистское Сопротивление вело с Трампом 
на протяжении всего его первого срока, в случае его 
победы вспыхнет с новой силой. 

    «С избранием Трампа в 2024 году страсти не уля-
гутся, -  твитнул недавно публицист Дэвид Фрам, 
бывший республиканец, перековавшийся в ряды 
Сопротивления. - Это гарантирует огромный, беско-
нечный, неограниченный политический кризис и но-
вые импичменты. Трамп не может «победить»  во всех 
своих судебных баталиях. Он лишь повергнет страну 
в конвульсии, пытаясь себя спасти». 

     Я уже писал, что Обама всполошился еще раньше. 
В конце июня он обедал с Бидоном в Белом доме и за-
верил того, что будет всячески способствовать его  пе-
реизбранию. Но одновременно он предупредил его, 
что недооценивать Трампа не стоит.

   Опросы давно показывают, что Трамп практиче-
ски наверняка будет избраником своей партии, по-
скольку догнать и перегнать его уже никому невоз-
можно. Последний опрос «Нью-Йорк таймс» гласил, 
что губернатор Флориды Рон ДеСантис, его ближай-
ший соперник, отставал от своего нового земляка на 
головокружительные 37%. «Тридцать семь очков - это 
очень, очень, очень много», - писал Йорк.   

    Другие опросы тоже давали Трампу ошеломитель-
ный перевес. Согласно выкладкам бесценного сайта 

«РиалКлиарПолитикс», за последние месяцы ДеСантис 
в среднем отставал от Трампа на 25, 29, 32, 40, 45 и 
36 очков.  

   Недавний заголовок на сайте «Политико» гласил: 
«Шансы ДеСантиса вырваться вперед и победить пред-
ставляются исчезающе малыми». Сайт заметил, что 
лишь один претендент-республиканец, который ли-
дировал летом предшествовавшего выборам года, не 
сделался в конце концов избранником своей партии. 
Это был Руди Джулиани, который вел на протяжении 
всего 2007 года, иногда с перевесом в 14 очков. 

    В то же самое время у его главного соперника 
сенатора Джона Маккейна кончились деньги, и его 
практически списали со счетов. Наступил 2008 год, и 
Джулиани в январе сдулся, а Маккейн вышел в дам-
ки, чтобы проиграть в ноябре Барашеку. Это был вто-
рой случай, когда американский ветеран проиграл ле-
вому демократу. Первым был Джордж Буш-старший, 
сбитый японцами над Тихим океаном и проигравший 
Биллу Клинтону, который ловко уклонился от призы-
ва на Вьетнамскую войну.   

    Как пишет Йорк, это практически единственный в 
истории сценарий, следуя которому ДеСантис теоре-
тически мог бы выйти в фавориты. Но это крайне ма-
ловероятно, хотя до выборов еще очень далеко. Как 
пишет «Политико», «ни один кандидат не просирал пе-
ревеса, который был бы даже в три раза меньше сегод-
няшнего трамповского. Провал Трампа будет беспре-
цедентен. То же самое относится к успеху ДеСантиса».

    В такой же духе, как Йорк, выступил 30 июля экс-
перт Си-эн-эн по выборам Гарри Энтен, отметивший, 
что Трамп сейчас находится в лучшем положении, чем 
он был на протяжении всей кампании 2020 года и поч-
ти в любой точке кампании 2016 года. Причем Энтен 
имеет в виду уже всеобщие выборы, а не борьбу за ме-
сто избранника своей собственной партии, которое 
уже давно у Трампа практически в кармане.

     Как пишет Энтен, он немного удивлен тем, что 
Трамп лидирует в республиканской гонке, хотя «боль-
шинство американцев считает, что его привлекли за 
дело». Это кто спрашивал. Например, в рамках недав-
него опроса Си-би-эс и YouGov респондентов спро-
сили, что тревожит их больше: то, что Трамп пытал-
ся изменить результат выборов 2020 года, или то, 
что обвинения против него политически мотивиро-
ваны? Положительно ответил на каждый из вопро-
сов одинаковый процент американцев - 38! То есть 
виновным Трампа считает не большинство респон-
дентов, а половина.  

    Еще более удивило Энтена то, что Трамп «оста-
ется конкурентоспособным в потенциальном матч-
реванше с президентом Джо Байденом». Опрос «Нью-
Йорк таймс» показал в августе, что они идут голова 
в голову (43% - 43%), а бывали и опросы, дававшие 
Трампу небольшое преимущество.

   Обозреватель «Нью-Йорл таймс» Джонатан Суон 
обстоятельно освещал планы, которые строит Трамп 
на свой второй срок, и недавно разразился ехидным 
твитом: «Не могу вам сказать, сколько умных в других 
отношениях людей критиковали нас за то, что мы углу-
бляемся в планы, которое Трамп и его союзники стро-
ят на 2025 год, потому что «ему не выиграть на всеоб-
щих выборах». Это называется выдавать желаемое за 
действительное». 

Владимир Козловский: Трампу опять сулят 
победу
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Новые подробные банковские записи свидетель-
ствуют о 20 млн долларов США, полученных семьей 
Байденов и их партнерами от иностранных компа-
ний из России, Украины и Казахстана в период пре-
бывания Джо на посту вице-президента. 

Республиканцы из Палаты представителей обна-
родовали документы, свидетельствующие о том, 
что Хантер и его бывший деловой партнер Девон 
Арчер использовали подставные компании для «со-
крытия» многомиллионных платежей от зарубеж-
ных компаний и олигархов. Хотя ни одна из вновь 
обнародованных записей напрямую не связывает 
платежи с Джо Байденом. 

Новые свидетельства подтверждают сенсацион-
ные показания Арчера в комитете о том, что Хантер 
получал большие суммы наличных денег от зару-
бежных сделок, а также о том, что его отец Джо лич-
но присутствовал на обедах и участвовал по мень-
шей мере в 20 телефонных разговорах с иностран-
ными партнерами.

Хантер Байден использовал 142 тыс. долларов 
США, переведенные от казахского олигарха на счет 
его подставной компании, для покупки Porsche, а 
затем устроил ужин со своим отцом Джо, как сле-
дует из банковских документов.

Банковские документы также раскрывают свя-
зи между российской миллиардершей Еленой 
Батуриной и семьей Байденов, а также подробно 
описывают ежегодные выплаты Хантеру и Арчеру 
в размере 1 млн. долларов за их должности в со-
вете директоров украинской нефтяной компании 
Burisma.

Из них следует, что Батурина, жена бывшего мэра 
Москвы, связанного с Владимиром Путиным, в фев-
рале 2014 года перевела 3,5 млн долларов на счет 
подставной компании Rosemont Seneca Thornton, 

принадлежащей Хантеру и Арчеру. 
Затем три четверти миллиона долларов были пе-

реведены непосредственно Арчеру, а оставшаяся 
сумма была использована для финансирования но-
вой компании Rosemont Seneca Bohai.

Банковская запись показывает перевод 3,5 млн 
долларов 14 февраля 2014 года и перевод 2,7 млн 
долларов в компанию Rosemont Seneca Bohai 11 
марта 2014 года.

Затем, 25 марта 2014 года, на другой счет Rosemont 
Seneca Bohai были сделаны два отдельных перево-
да — один на сумму 2,2 млн долларов и другой на 
сумму 200 тыс. долларов.

Арчер и Хантер использовали Rosemont Seneca 
Bohai для получения других личных иностранных 
платежей, например, из Burisma.

Республиканцы из комитета утверждают, что 
Хантер Байден затем перевел деньги на другой счет 
Rosemont Seneca Bohai, к которому он и Арчер име-
ли доступ. 

Демократы опровергают новые заявления ре-
спубликанцев, утверждая, что нет никаких дока-
зательств того, что Джо Байден получил какие-ли-
бо из этих денег.

«Республиканцы из комитета в очередной раз об-
народовали информацию о финансовых операциях, 
не связанных с президентом. Вместо этого они по-
вторяют те же деловые операции Хантера Байдена, 
которые республиканцы из Конгресса выявили по 
крайней мере три года назад», — заявил главный де-
мократ по надзору Джейми Раскин, округ Колумбия.

Весной 2014 года тогдашний вице-президент 
Джо Байден присутствовал на ужине с Батуриной, 
Хантером, Арчером и другими в кафе «Милано» в 
Вашингтоне. 

Когда Байден вводил санкции против целого 

ряда российских олигархов после вторжения этой 
страны на Украину, он не включил в этот список 
Батурину.

Другая расписка показывает, как казахстанский 
нефтяной олигарх Кенес Ракишев с помощью своей 
сингапурской компании Novatus Holdings перевел 
в Rosemont Seneca Bohai 142 300 долларов — имен-
но столько стоил спортивный автомобиль Хантера, 
который он купил на следующий день. 

По словам Арчера, Хантер сначала купил электро-
мобиль Fisker, но затем пересел на Porsche.

1 августа 2018 года Хантер сфотографировал себя 
за рулем своего Porsche 911 на скорости 172 км/ч в 
Лас-Вегасе и курящим крэк за рулем в жилом рай-
оне. По сообщениям, он мчался в Город грехов для 
встречи с многочисленными проститутками. Снимок 
был найден на брошенном ноутбуке Хантера.

Во время дачи показаний перед комитетом Арчер 
сказал, что не знал цели проведения денежного пе-
ревода. Однако, согласно электронной переписке, 
Ракишев хотел, чтобы госсекретарь Джон Керри по-
сетил Казахстан.

В 2015 году в кафе «Милано» состоялся второй 
ужин, на котором присутствовали Ракишев, тог-
дашний вице-президент Байден, Хантер и Арчер, 
а также ныне осужденный бывший премьер-ми-
нистр Казахстана и близкий друг Ракишева — Карим 
Масимов.  

Комитет также утверждает, что располагает квитан-
циями, подтверждающими, что Арчеру и Байдену 
было выплачено по 1 млн. долларов за их участие 
в совете директоров Burisma — или 83 333 долла-
ра ежемесячно.

За 2014 и 2015 годы Хантер Байден и Девон Арчер 
получили около 3,32 млн. долларов. 

Комитет по надзору вызвал в суд банковские до-
кументы из шести различных банков и получил ты-
сячи документов, но пока не вызвал в суд банков-
ские документы семьи Байденов.

Во вторник 8 августа спикер Палаты представите-
лей Кевин Маккарти призвал президента Байдена 
предоставить им выписки с банковских счетов, по-
скольку республиканцы пригрозили начать рассле-
дование вопроса об импичменте.  

Сначала помощники заявили, что президент ни-
чего не знал о зарубежных сделках своего сына, 
однако недавно они изменили версию, заявив, что 
Джо никогда не занимался бизнесом вместе со сво-
им сыном.

«Похоже, что никаких реальных услуг, кроме до-
ступа к сети Байдена, включая самого Джо Байдена, 
оказано не было. И Хантер Байден, похоже, предо-
ставил их», — говорится в заявлении Комера, опу-
бликованном в среду 9 августа.

«Очевидно, что Джо Байден знал о деловых опе-
рациях своего сына и позволил продать себя в ка-
честве «бренда» для обогащения семьи Байденов, 
пока он был вице-президентом США».

На прошлой неделе Арчер дал показания о том, 
что «бренд» Байдена послужил защитой для укра-
инской нефтяной компании Burisma.

«Я думаю, что Burisma вышла бы из бизнеса, если 
бы у нее не было бренда», — сказал Арчер в интер-
вью комитету. 

Скандальные обеды: Разоблачение 
платежей олигархов семье Байдена

Ракишев, Хантер Байден, Джо Байден, Арчер, бывший премьер-министр Казахстана Карим Масимов
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

Mundelein. 2 cпальни, 1.1 туалета, 1 
машина гараж, кафедральные потолки, 

family room с камином. 260.000

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, 
чемоданов, сумок.

$30,000

House,  3bdr, 2 bath, 2.5 car 
garage $429,000
Good condition.

SKOKIE

ТУРИСТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ЛЕОНИДА БЕЕЧЕРА WWW.INTEREDTOUR.COM866-295-7070

(773) 633-0877

 Labor Day Weekend.  
Ниагарский волопад (с американской стороны). 
3-4 сентября. $399

Северный Мичиган. Август 26 (27) - 29 (30). От $599

Нью Йорк. Labor Day Weekend. 
С 1 по 4 сентября. От $699

Колорадо. 
С  9 сентября по 18 сентября. От $1680 + авиабилеты. Питание, все 
местные экскурсии, бассейн – включены в стоимость

Чудо-озеро, Флорида. 
С 10 по 20 октября. От $1200 + авиабилеты

Лас Вегас и 3 каньона. Ноябрь 12 – 16. От $999
(перелёт включён в стоимость)

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
21 АВГУСТА
23:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
01:00 ЗАТО ЧЕСТНО
01:45 PROкудин
02:15 НАУКА ПРОТИВ
02:45 Справочник имми-
гранта
03:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
03:30 Дробышевский. 
Человек разумный
04:00 РЕДАКЦИЯ
05:00 Что-то не так
06:00 Мультфильмы
07:00 Дилетант
08:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
08:45 900 секунд
09:00 Что это было?
10:00 ОДНАЖДЫ В АМЕ-
РИКЕ
11:00 "Редакция". Спец-
выпуск
11:30 Справочник имми-
гранта
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗ-
ТОК
13:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРА-
ИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗ-
ТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
22:00 Метод

ВТОРНИК, 22 АВГУСТА

23:00 Метод
00:00 СДЕЛАНО В ИЗРА-
ИЛЕ
01:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛА-
СТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским

04:30 Американские 
истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 РЕДАКЦИЯ
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
10:00 НАУКА ПРОТИВ
10:30 За порогом
11:30 Дробышевский. 
Человек разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗ-
ТОК
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРА-
ИЛЕ
14:00 Метод 2
15:00 Метод 2
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
17:00 Нам надо погово-
рить
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗ-
ТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
22:00 Метод 2

СРЕДА, 23 АВГУСТА 
23:00 Метод 2
00:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
01:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что-то не так
14:00 Метод 2

15:00 Метод 2
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские истории
17:30 ЗАТО ЧЕСТНО
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод 2

ЧЕТВЕРГ, 23 АВГУСТА
23:00 Метод 2
00:00 Что-то не так
01:00 Час Speak
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Нам надо поговорить
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Час Speak
10:45 ЛЕГЕНДА
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 IS STORIES
13:45 Справочник имми-
гранта
14:00 Метод 2
15:00 Метод 2
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
17:45 Справочник имми-
гранта
18:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод 2

ПЯТНИЦА, 25  АВГУСТА
23:00 Метод 2
00:00 ДВА В УМЕ
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским

04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ЗАТО ЧЕСТНО
10:45 Справочник имми-
гранта
11:00 Что это было?
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Взял и поехал
14:00 Метод 2
15:00 Метод 2
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 СПЕЦИАЛЬНЫЙ РЕ-
ПОРТАЖ
17:30 PROкудин
18:00 РЕДАКЦИЯ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод 2

СУББОТА, 26 АВГУСТА

23:00 Метод 2
00:00 ЛЕГЕНДА
00:45 Час Speak
01:30 PROкудин
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ 
ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО 
ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с 
Лабковским
04:30 Американские 
истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES
11:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
12:00 Что-то не так
13:00 СДЕЛАНО В 

ИЗРАИЛЕ
14:00 Рикошет
15:00 Рикошет
16:00 Рикошет
17:00 Рикошет
18:00 ИЗРАИЛЬ ЗА 
НЕДЕЛЮ
19:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
20:00 ОДНАЖДЫ В 
АМЕРИКЕ
21:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
22:00 СДЕЛАНО В 
ИЗРАИЛЕ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
27 АВГУСТА
23:00 Час Speak
23:45 IS STORIES
00:30 Американские 
истории
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 Нам надо погово-
рить
04:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
04:45 "Редакция". Спец-
выпуск
05:15 ЛЕГЕНДА
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕ-
ЛЮ
09:00 ОДНАЖДЫ В АМЕ-
РИКЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Рикошет
15:00 Рикошет
16:00 Рикошет
17:00 Рикошет
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗ-
ТОК. ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 Дилетант
20:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 Американские 
истории
22:15 ДВА В УМЕ

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с  21 по 27 августа 2023 года
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Кампания Рона ДеСантиса продолжает переза-
грузку. Возможно, пора задуматься, что не нужно 
менять всё с нуля, а просто вернуться к тому Рону 
ДеСантису, которого мы знали раньше.

В сентябре прошлого года ДеСантис, стоя на сцене 
недалеко от Майами, произнес незабываемую речь. 
Он с энтузиазмом рассказывал о модели Флориды, 
умело связывая ее успехи с консервативной фило-
софией свободного рынка. Процветающая эконо-
мика штата — результат низких налогов, скромно-
го государственного управления, быстрого отказа 
от карантинов из-за Covid. Ее профицит был достиг-
нут благодаря финансовой дисциплине и политике 
расширения «экономического пирога». Обширный 
выбор школ привел к росту результатов тестов, а 
подотчетность государственных университетов по-
зволила снизить плату за обучение. Поддержка пра-
воохранительных органов обеспечила обществен-
ную безопасность.

Люди стекались во Флориду, потому что «здравый 
смысл» и «рациональная» политика обеспечивали 
лучшие дороги, надежные выборы, хорошую рабо-
ту. Его высказывания о критической расовой тео-
рии и гендерной идеологии были представлены в 
более широком контексте необходимости защиты 
родительских прав и прав работников. Он исполь-
зовал Дисней, чтобы провести убедительное разли-
чие между «свободным предпринимательством» и 
субсидируемым «корпоративизмом». Он ссылался 
на самые страшные слова Рональда Рейгана: «Я из 
правительства, и я здесь, чтобы помочь». Хотя жи-
тель Флориды призвал обновить их с учетом совре-
менного бюрократического государства.

Э тот Рон ДеСантис выглядел умным и 

оптимистичным, смелым и абсолютно соответству-
ющим потребностям «средних» семей, о которых он 
часто упоминал. Именно эта формула шесть недель 
спустя принесла губернатору Флориды убедитель-
ную победу на перевыборах, в ходе которых он вы-
играл голосование в сельской местности, в приго-
родах, даже в городах, в 62 из 67 округов и почти по 
всем демографическим группам. Именно эта фор-
мула сделала его самой большой угрозой для пере-
избрания Дональда Трампа.

Где сегодня этот Рон ДеСантис? Задушен под гру-
дой данных опросов, фокус-групп и болтливых со-
ветников, которые испортили его прежний побед-
ный рецепт. Проблема не в тактике кампании, не в 
ее расходах и не в том, куда она направляет ресур-
сы. Проблема в том, что губернатор перенял под-
ход Трампа к политике недовольства и обид. В ре-
зультате он старается привлечь определенную груп-
пу избирателей, которые вряд ли его поддержат. В 
свою очередь, он упускает возможность привлечь 
остальных.

Рассмотрим недавнюю экономическую речь 
ДеСантиса, которая стала частью перезагрузки. Это 
был долгожданный поворот от его бесконечных раз-
говоров о «культурной войне», и в ней были заложе-
ны солидные экономические предложения, которые 
способствовали развитию Флориды. Однако их слож-
но было найти или услышать, потому что ДеСантис 
больше говорил о «центральных планировщиках», 
«верхушке», «элитах», «прогрессивных корпорациях», 
«закоренелых политиках из Вашингтона» и «Китае». 
Это была речь, призванная взбудоражить людей, 
свести выборы к классовой и идеологической во-
йне, или, как сказал сам ДеСантис: «Мы победили. 

Они проиграли». Это очень далеко от того Рона 
ДеСантиса, который в прошлом году победоносно 
доказывал, что экономический рост выгоден всем.

Ирония заключается в том, что речь ДеСантиса в 
Майами в прошлом году была произнесена на кон-
ференции Национального консерватизма — собра-
нии интеллектуалов, называющих себя популиста-
ми. Они хотят, чтобы Республиканская партия стала 
«лайт» версией Берни Сандерса, и у них явно есть 
тенденция в сторону Трампа. ДеСантис не чувство-
вал необходимости угождать им тогда, но сейчас, ка-
жется, не может выкинуть их из головы. Это не озна-
чает, что его политическая программа изменилась, 
но его усилия привести её в соответствие с концеп-
цией национального консерватизма запутали его 
послание и отправили его по кроличьим норам и 
в тупики. Взгляните на его изменчивость и уклоне-
ние в вопросах финансирования Украины или его 
потерянное время на жалобы на Дисней.

Недавний опрос New York Times/Siena показал, что 
Трамп набирает 44% голосов в Айове, хотя 47% из 
них заявили, что готовы сменить кандидата. Это зна-
чит, что меньше 25% избирателей Айовы твёрдо сто-
ят на стороне бывшего президента. Примерно та-
кую же динамику показывают и общенациональ-
ные опросы. Это люди, которых больше всего мо-
тивирует демагогическая политика, и в то же вре-
мя они меньше всего склонны считать, что кто-то 
может сделать это лучше, чем Трамп. ДеСантис зря 
тратит свое время.

Он также упускает 70-75% электората, который хо-
чет услышать кандидата, имеющего идеи, оптимизм 
и план. Эти избиратели открыты для претендента, ко-
торый может продемонстрировать солидный послуж-
ной список консервативной политики и побед на вы-
борах. Им не нужны выпады в адрес Трампа, но они 
не будут возражать против случайных колких заме-
чаний (еще одна неудачная стратегия ДеСантиса). Им 
не нужна версия Элизабет Уоррен,  которая все вре-
мя говорит о богатых людях и «корпоративной жад-
ности». Они могут оценить того, кто не делит мир на 
«нас» и «их», а проповедует идею широкого возрож-
дения Америки. Именно этим можно объяснить по-
явление Вивека Рамасвами.

Вивек Рамасвами объявил о своей кандидатуре в 
шоу «Вечер с Такером Карлсоном» на канале Fox News 
21 февраля 2023 года. В ходе предвыборной кампа-
нии Рамасвами изложил свою радикальную позицию 
по разрешению конфликта в Украине. По его словам, 
следует убедить Киев отдать часть Донбасса России 
в обмен на разрыв отношений  Кремля с Пекином и 
не допустить вступления Украины в НАТО. Позже он 
признался, что из-за этого вопроса он потерял мно-
го крупных потенциальных доноров. Рамасвами вы-
ступает против движения за разнообразие, равен-
ство и инклюзивность, а также против экологическо-
го, социального и корпоративного управления (ESG).

Еще не поздно губернатору Флориды все исправить, 
даже после перезагрузки стратегии. У ДеСантиса есть 
прекрасная возможность изменить ситуацию на де-
батах 23 августа — когда миллионы американцев 
впервые по-настоящему обратят внимание на кан-
дидатов. Пусть тот, кто появится, станет прежним гу-
бернатором Флориды. Освободите Рона ДеСантиса. 

От перезагрузки к возвращению: новый 
шанс для Рона ДеСантиса на дебатах
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Президент Джо Байден подписал указ, который 
ограничит инвестиции компаний США в техно-
логический сектор Китая. Указ передает мини-
стру финансов США полномочия регулировать 
инвестиции в китайские компании, занятые в та-
ких сферах, как производство микросхем и по-
лупроводников, квантовые информационные 
технологии и некоторые системы искусствен-
ного интеллекта. В частности, он запретит вло-
жения в такие чувствительные технологии, как 
чипы, и потребует согласовывать с правитель-
ством вложения в другие сегменты сектора тех-
нологий, передает Reuters.

Президент определил Китайскую Народную 
Республику, включая Специальный администра-
тивный район Гонконг и Специальный админи-
стративный район Макао, как страну, вызыва-
ющую беспокойство, говорится в документе.

В то же время в указе отметили, что 
Соединенные Штаты всегда поддерживают 
трансграничные инвестиции, если это не про-
тиворечит защите интересов национальной без-
опасности страны. Ведь открытые глобальные 
потоки капитала создают экономические воз-
можности и способствуют конкурентоспособ-
ности, инновациям и производительности во 
всем мире.

Ограничения будут распространяться на три 
чувствительные сферы, сообщили в администра-
ции президента Байдена. Указ призван поме-
шать помощи Китаю опытом и инвестициями из 
США в разработке технологий, которые могли 
бы поддержать военную модернизацию КНР и 
подорвать национальную безопасность США. 
Ограничения направлены на частный капитал, 
венчурный капитал, совместные предприятия 
и инвестиции в новые проекты. Правила затро-
нут только будущие инвестиции, но не существу-
ющие, заявило Министерство финансов США.

Более того, необходимые ограничения смогут 
потребовать от компаний США раскрытия пре-
дыдущих транзакций в адрес китайских ком-
паний. Глава Минфина сможет запретить неко-
торые сделки и потребует от инвесторов уве-
домлять правительство о своих планах в отно-
шении других вложений. Министерство финан-
сов США заявило, что ожидает исключений из 
правил для определенных транзакций, вклю-
чая потенциально операции с публично тор-
гуемыми инструментами и внутрифирменные 
переводы от материнской компании США до-
черним компаниям.

Наиболее жесткие ограничения будут прини-
маться в отношении инвестиций в китайские 
компании, разрабатывающие программное обе-
спечение для разработки компьютерных чи-
пов и инструментов для их производства. США, 
Япония и Нидерланды доминируют в этих обла-
стях, а китайское правительство работает над 

созданием отечественных альтернатив. Белый 
дом заявил, что Байден консультировался с со-
юзниками по поводу плана и учитывал отзывы 
стран «Большой семерки».  

Ожидается, что мера будет введена в действие 
в 2024 году, сообщил источник, ознакомлен-
ный с указом. До этого она пройдет обществен-
ное обсуждение, включая 45-дневный период 
сбора комментариев. Ранее Байден в письме 
Конгрессу заявил, что объявляет чрезвычайное 
положение в стране в связи с угрозой продви-
жения таких стран, как Китай, в чувствительных 
технологиях и продуктах, имеющих решающее 
значение для вооруженных сил, разведки, на-
блюдения или кибернетических возможностей.

В свою очередь, Китай разочарован решени-
ем администрации США ограничить американ-
ские инвестиции в технологическую сферу КНР, 
Пекин намерен защищать свои права и интере-
сы. Об этом заявил представитель посольства 
КНР в Вашингтоне Лю Пэнъюй.

«Несмотря на то что Китай неоднократно вы-
ражал глубокую озабоченность, США пош-
ли на введение новых ограничений инвести-
ций. Китай очень этим разочарован», отметил 
представитель посольства Поднебесной, ком-
ментируя подписание президентом США Джо 
Байденом соответствующего исполнительного 
указа. Лю Пэнъюй подчеркнул, что этот шаг за-
труднит нормальное деловое сотрудничество 
между двумя странами и повредит интересам 
предпринимателей.

«Экономические и торговые отношения между 
Китаем и США являются по своей природе вза-
имовыгодными. Двусторонние инвестиции - это 
важная сфера двусторонней торговли. Более 70 
000 компаний США ведут сейчас дела в Китае. 
Объемы двусторонних инвестиций превысили 
240 миллиардов долларов. Последние инвести-
ционные ограничения серьезно повредят ин-
тересам китайских и американских компаний 
и инвесторов, затруднят нормальное деловое 
сотрудничество между двумя странами и сни-
зят доверие международного сообщества к де-
ловой среде в США», добавил Пэнъюй.

Как подчеркнул Лю Пэнъюй, китайская сторо-
на выступает против того, чтобы США полити-
зировали вопросы, касающиеся торговли, нау-
ки и технологий, а также целенаправленно соз-
давали помехи нормальным экономическим и 
торговым связям и технологическому сотруд-
ничеству. Американская сторона неоднократ-
но заявляла, что не настроена на отделение от 
Китая, однако то, что она на самом деле неод-
нократно делала, является отделением и раз-
рывом цепочек поставок с Китаем. Она посто-
янно усиливает давление и ограничения в от-
ношении Пекина.

«Мы призываем американскую сторону 

сдержать свои слова и выполнить обещание 
президента Байдена не добиваться экономи-
ческого отделения от Китая, прекращения эко-
номического развития Китая или его сдержи-
вания. Это является жизненно важным для соз-
дания прочной основы для сотрудничества 
Поднебесной и США в экономике и торговле. 
Китай будет внимательно следить за ситуаци-
ей и твердо защищать свои права и интересы», 
добавил представитель посольства.

Агентство Associated Press (АР), комментируя 
указ отметило, что официальные лица, ознако-
мившиеся с указом Байдена, заявили, что Китай 
использовал инвестиции США для поддержки 
разработки вооружений и модернизации своих 
вооруженных сил. По мнению АР, новые огра-
ничения были введены не для того, чтобы по-
дорвать экономику Китая, они дополнят вве-
денные в прошлом году меры по контролю над 
экспортом в Китай передовых компьютерных 
чипов, что вызвало резкую негативную реак-
цию Пекина.

Как сообщает The Washington Post, американ-
ские компании сократили импорт продукции 
из Китая на 24% с января по май 2023 года по 
сравнению с аналогичным периодом 2022 года. 
В публикации отмечается, что отношения меж-
ду странами остаются напряженными, на фоне 
этого компании в США стремятся сократить свою 
зависимость от китайских поставщиков и пере-
строить цепочки поставок.

Почему США ограничили инвестиции в тех-
нологии Китая?

Следует отметить, что это уже не первое ре-
шение Соединенных Штатов по ограничению 
инвестиций в технологии Китая. В частности, 
США договорились с Нидерландами ограничить 
продажу оборудования для производства ки-
тайских микросхем. Более того, в октябре 2022 
года власти США ограничили поставки полупро-
водников и оборудования для производства 
микросхем в Китай. Под ограничения попали 
Megvii Technology, Dahua Technology и IFLYTEK, 
Sunway Microelectronics, Yitu Technologies и дру-
гие гиганты.

Ранее аналитики отмечали, что контроль над 
инвестициями стал частью инициатив Белого 
дома по ограничению потенциала Китая в раз-
работке технологий следующего поколения. В 
частности, это касается военной сферы, так как 
Китай обеспечивает Россию технологиями и обо-
рудованием, которые приобретают все боль-
шее значение для войны против Украины. Это 
касается беспилотных летательных аппаратов 
и частей для их изготовления. 

Байден ограничил инвестиции США в 
технологический сектор Китая
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Продолжение на стр. 14 

Подготовка американцами нового пакета 
ограничительных мер в отношении Китая не 
была секретом. Еще в октябре прошлого года 
администрация Джо Байдена ввела запрет на 
экспорт в КНР сверхмощных чипов для вычис-
лений, оборудования для их производства и 
еще на ряд полупроводниковых технологий. 
Причем меры коснулись не только соответ-
ствующей продукции американских компа-
ний, но и всех чипов в мире, которые были 
произведены с применением американских 
технологий или оборудования. И еще тогда 
Белый дом открыто говорил, что не остано-
вятся на достигнутом.

В итоге 9 августа глава Белого дома Джо 
Байден подписал указ, согласно которому аме-
риканским компаниям будет нельзя вклады-
вать свои капиталы в китайские компании, за-
действованные в секторах разработки и про-
изводства полупроводников и микроэлектро-
ники, квантовых информационных технологий, 
а также в ряд систем искусственного интел-
лекта. Цель таких рестрикций не допустить, 
чтобы американские инвестиции и опыт по-
могали Китаю разрабатывать технологии, спо-
собные поддерживать военную модерниза-
цию главного геополитического соперника 
Соединенных штатов и тем самым подрывать 
национальную безопасность самой Америки. 
Поскольку, как пояснил Байден, компьютеры 
могут развиваться таким образом, что это по-
может создать сложное оружие и взломать 
криптографические коды, используемые шпи-
онскими агентствами для защиты данных.

Новые меры, вступающие в силу с начала но-
вого года, затронут прямые инвестиции, вен-
чурный капитал, совместные предприятия и 
инвестиции в новые месторождения. Правда, 
эти правила будут касаться только будущих, а 
не уже осуществленных вложений, но мини-
стерство финансов вправе потребовать рас-
крытия информации и о предыдущих сделках.

«Слишком долго американские деньги спо-
собствовали росту китайских вооруженных 
сил. Сегодня Соединенные Штаты делают пер-
вый стратегический шаг к тому, чтобы амери-
канские инвестиции не шли на финансирова-
ние военного строительства Китая», заявил 
лидер демократов в сенате Чак Шумер.

Впрочем, в стане республиканцев нынеш-
ние меры вызвали недовольство как недоста-
точно агрессивные. Сенатор-республиканец 
Марко Рубио, давно снискавший славу глав-
ного ястреба в отношении Китая, назвал план 
администрации Байдена почти смехотворным, 
поскольку он изобилует лазейками, явно иг-
норирует двойное назначение важных техно-
логий и не включает отрасли, которые прави-
тельство Китая считает критически важными.

Реакция Китая на действия американцев 
была предсказуемой. 10 августа министерство 
коммерции КНР выразило серьезную озабо-
ченность распоряжением Белого дома, отме-
тив, что это «отклонение от принципов чест-
ной конкуренции и рыночной экономики, ко-
торые последовательно отстаивают США». И 
добавило, что Пекин сохраняет за собой пра-
во принять контрмеры.

Представитель посольства КНР в США, в свою 
очередь, отметил, что бизнес в республике ве-
дет более 70 тысяч компаний США и грядущие 
ограничения нанесут ущерб как китайскому, 
так и американскому бизнесу, а также снизят 
доверие инвесторов к Америке.

Разумеется, многие китайские официальные 
лица упомянули и о том, что главная цель США 
подавить технологическое развитие КНР. И, 
к слову, это открыто признают и некоторые 
американские эксперты. «Вашингтон хочет ис-
пользовать императив национальной безо-
пасности как способ попытаться ограничить 
передачу технологий и инвестиций, связан-
ных с технологиями, Китаю, потому что здесь 
есть не только аспект национальной безопас-
ности, но и, откровенно говоря, коммерче-
ский аспект», заявил изданию CNBC эксперт 
по международной торговле Корнельского 
университета Эсвар Прасад.

Плохая новость для Пекина и в том, что при-
меру США могут последовать другие страны. 
Заинтересованность в схожих ограничени-
ях в отношении инвестиций в Китай уже вы-
разили Евросоюз, принявший недавно пер-
вую стратегию экономической безопасности, 
и Великобритания. В июне заявления о том, 
что ограничения на исходящие инвестиции 
должны стать частью общего инструмента-
рия, звучали и от стран «большой семерки».

Пока только Япония, по данным Financial 
Times, дала понять американцам в частном 
порядке, что Токио не намерен пересматри-
вать инвестиционное законодательство. Ранее, 
впрочем, японцы наряду с голландцами и так 
постарались, введя ограничения на экспорт 
китайцам продукции своих компаний, произ-
водящих передовые чипы. 

Многие годы подряд китайская технологи-
ческая отрасль привлекала немало инвесто-
ров из США. Однако на фоне усиливающих-
ся геополитических трений между двумя ве-
дущими экономиками мира американские 
инвестиции стали ощутимо идти на спад. По 
данным PitchBook, ведущего ресурса для по-
лучения данных о мировых рынках капита-
ла, в 2021 году объем американских венчур-
ных инвестиций в Китай составил $32,9 мил-
лиарда, а в прошлом его объем скукожил-
ся до $9,7 миллиарда. В нынешнем же году 

американские венчурные инвесторы вложи-
ли в китайские технологические стартапы все-
го $1,2 миллиарда.

На этом фоне эксперты сочли, что сильным 
ударом для Китая грядущие ограничения со 
стороны Соединенных штатов не станут.

«Я думаю, что фактический диапазон ограни-
чений будет относительно узким и его влияние 
на приток капитала в Китай и на юань должно 
оказаться ограниченным, поскольку распоря-
жение может в конечном итоге исключить пас-
сивные инвестиции, публично торгуемые цен-
ные бумаги, индексные фонды и другие акти-
вы», в интервью Financial Times сказал валют-
ный стратег Mizuho Bank в Гонконге Кен Чонг.

Предлагаемый запрет на инвестиции будет 
носить узконаправленный характер и, таким 
образом, последствия будут скорее симво-
лическими, предположил экс-председатель 
Американской торговой палаты в Китае 
Джеймс Циммерман.

«Это не окажет существенного влияния на 
американских инвесторов, но может создать 
проблемы для компаний, производящих чипы, 
пытающихся продавать другие, менее сложные 
полупроводники своим китайским клиентам. 
Китай мало что может сделать, но мы ожида-
ем некоторых контрмер, хотя такие санкции 
также будут символическими», отметил он.

При этом технологические гиганты КНР не 
стали делать вид, что новые ограничения им 
нипочем. По данным Financial Times, компа-
нии вроде Baidu, ByteDance, Tencent и Alibaba 
оформили в последнее время ажиотажные за-
казы на $5 миллиардов на различные виды 
процессоров американского производите-
ля Nvidia, пока такие сделки еще не вывели 
за рамки закона.

Отношения между США и Китаем уже дав-
но находятся в крайне напряженном состо-
янии, в том числе и в экономическом плане. 
Байден оставил в силе карательные тарифы 
против КНР, введенные его предшественни-
ком на этом посту Трампом. Демократ также 
инициировал масштабные инвестиции в США, 
чтобы сделать американские цепочки поста-
вок более независимыми в первую очередь 
от Китая. 

Но как бы там ни было, США и Китай все же 
являются двумя крупнейшими экономиками 
мира, и поэтому они тесно переплетены меж-
ду собой. 

США и Китай отдаляются друг от друг 
после запрета на инвестиции
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ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

Соединенные Штаты, находившиеся в Афганистане 
с 2001 года, начали спешный вывод своих войск в 
начале мая 2021 года и закончили его в августе это-
го же года, что завершило операции «Страж свобо-
ды» и «Решительная поддержка» НАТО.

После провального вывода войск из Афганистана 
в 2021 году, разрешение на въезд в США получили 
около 65 боевиков, идентифицированных как «угро-
за национальной безопасности». Среди них были 
даже те, кто оставил отпечатки пальцев на самодель-
ных взрывных устройствах, предназначенных для 
убийства американцев в Афганистане. Об этом пи-
шут в книге под названием «Кабул: Нерассказанная 
история фиаско Байдена и американских солдат, 
которые боролись до конца» Джерри Данливи и 
Джеймс Хассон.

В книге также рассказывается, как администра-
ция Байдена упустила шанс предотвратить теракт 
смертника в Кабуле и к каким ужасным последстви-
ям привела передача Талибану ответственности за 
безопасность в Афганистане.

Кроме того, афганско-американский переводчик 
Гулум даже опознал многих боевиков Талибана 
на аэродроме в Кабуле, готовых сесть на рейс, на-
правляющийся в США. Но, к сожалению, ответствен-
ные лица не отреагировали на это должным обра-
зом и разрешили многим афганцам-боевикам, без 

проверки попасть на самолет и впоследствии ока-
заться на территории Америки.  Большинство из 
этих боевиков все еще могут бродить по улицах 
страны и правительство не может их выследить и 
арестовать.

Конгресс обнародовал меморандум, в котором 
говорится, что 70% тех, кто прибыл в страну из 
Афганистана, не были американскими граждана-
ми, и не имели ни грин-карт, ни специальной имми-
грационной визы на въезд (SIV). Опасные подозре-
ваемые просто занимали места на рейсах, предна-
значенных для граждан и союзников США.

Тысячи афганских союзников и переводчиков оста-
лись позади, которые сражались вместе с амери-
канскими военными, и многие из них все еще пы-
таются выбраться из этого ада, чтобы не попасть в 
руки кровожадных талибов. 

Одним из таких был Гулум, афганско-американский 
переводчик таджикского происхождения, находив-
шийся на передовой в аэропорту имени Хамида 
Карзая. Во время хаоса он выследил двух мужчин 
с длинными волосами и подстриженными боро-
дами, которые по словам Гулума были боевиками 
Талибана. Переводчик предупредил американских 
командиров, что их необходимо проверить перед 
посадкой в самолёт. Однако этого не случилось и 
боевикам удалость проникнуть в США.

По состоянию на февраль 2022 года, Национальный 
центр наземной разведки (NGIC) идентифицировал 
около пятидесяти эвакуированных афганских муж-
чин, которые не имели специальной иммиграцион-
ной визы на въезд (SIV) и по данным Министерства 
обороны были идентифицированы, как особы пред-
ставляющие серьезную угрозу для национальной 
безопасности. К августу 2022 года, это число воз-
росло до 65 человек.

Как выяснилось позже, ни один из них не был от-
мечен во время первоначального процесса провер-
ки в аэропорту Кабула, потому что военные срав-
нивали профили эвакуированных только с базами 
данных Таможенной и пограничной службы, а аф-
ганцы, которые всю жизнь прожили в Афганистане, 
не учитывались.

Как отмечается в разоблачительном докладе 
Министерства внутренней безопасности, во вре-
мя эвакуации «неисчислимое» количество афган-
цев, попало в Америку без каких-либо проверок.  

65 афганских террористов получили 
разрешение на въезд в США

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Moody’s пояснило, что намерение пониже-
ния кредитного рейтинга состояло в том, что-
бы подчеркнуть препятствия, а не намекать 
на серьезную проблему в банковской систе-
ме. Ана Арсов, управляющий директор по фи-
нансовым учреждениям Moody’s, заявила в 
интервью агентству Reuters: «Мы здесь дела-
ем признание некоторых встречных ветров 
— мы не говорим, что банковская система не 
работает».

Ранее в этом году банкротство трех креди-
торов в США спровоцировало самый серьез-
ный отраслевой кризис с 2008 года, кульмина-
цией которого стало приобретение компани-
ей UBS Group при поддержке правительства 
Credit Suisse. Хотя в последние месяцы беспо-
рядки утихли, инвесторы по-прежнему про-
являют осторожность.

Индекс региональных банковских операций 
KBW во вторник упал на 2,6%. Акции банков, 
которым рейтинговое агентство Moody’s по-
низило, включая M&T Bank, Associated Banc-
Corp, Pinnacle Financial Partners и BOK Financial 
Corp, упали в диапазоне от 2,6% до 3,7%. 
Банки, находящиеся на рассмотрении на пред-
мет возможного понижения, такие как Bank 
of New York Mellon, US Bancorp, State Street 
и Truist Financial, потеряли более 2%. Truist 
и BNY Mellon отказались от комментариев, 
а остальные пока не ответили на запросы о 
комментариях.

Стоит отметить, что M&T Bank основан в 
1856 году. Сеть банка насчитывает 716 отде-
лений в штатах Нью-Йорк, Мэриленд, Нью-
Джерси, Пенсильвания, Виргиния, Западная 
Виргиния, Делавэр, Коннектикут и столичный 
округ Колумбия, а также в Торонто (Канада) и 
Джордж-Таун (Острова Кайман). С начала года 
акции банка упали на $2,36, до $141,55.

Associated Banc-Corp основан в 1861 году. 
Предоставляет розничные банковские услуги, 
коммерческие услуги, кредитование коммер-
ческой недвижимости, частные и специализи-
рованные финансовые услуги. Компания име-
ет штаб-квартиру в Грин-Бей, штат Висконсин, 
обслуживает более 100 населенных пунктов в 
Висконсине, Иллинойсе и Миннесоте. Акции 
компании упали с начала года на 18%, до 
$18,93.

Кроме того, мрачные настроения затрону-
ли крупных кредиторов, не упомянутых в от-
чете Moody’s, что привело к снижению обще-
го банковского индекса S&P 500 почти на 3%.

В 2023 году крупнейшие американские бан-
ки потеряли более $52 млрд рыночной стои-
мости на фоне масштабной распродажи их ак-
ций, вызванной опасениями инвесторов из-за 
убытков кредитных организаций на долговом 
рынке. Среди главных пострадавших JPMorgan 
Chase, Bank of America, Citigroup и Wells Fargo. 
Поводом для беспокойства инвесторов стали 

проблемы банковской группы SVB, главный 
актив которой Silicon Valley Bank.  

По словам Майка Мэйо, банковского анали-
тика Wells Fargo, инвесторы скорректировали 
свои ожидания в отношении будущих доходов 
банков, и некоторые факторы, отмеченные 
агентством Moody’s, уже учтены рынком. Он 
отметил, что эта ситуация отличается от мар-
товского кризиса, поскольку больше связана 
с процентными ставками, опасениями по по-
воду рецессии и сопутствующими рисками.

Кристофер Маринак, директор по исследо-
ваниям в Janney Montgomery Scott, придер-
живается более оптимистичной точки зрения, 
заявив: «Прибыль во втором квартале дока-
зала, что банки могут иметь низкие доходы, 
но при этом иметь улучшенные коэффициен-
ты капитала и стабильную материальную ба-
лансовую стоимость».

В США весной финансовые регуляторы за-
крыли сразу три крупных банка: калифор-
нийский Silicon Valley Bank и нью-йоркский 
Signature Bank в марте, а также First Republic 
Bank в мае. Крушение Silicon Valley Bank ста-
ло следствием «примера провального управ-
ления из учебника» и недостаточного надзо-
ра со стороны регулятора, которые усугубил 
ажиотаж в соцсетях, заключила Федеральная 
резервная система (ФРС). По ее мнению, ру-
ководство банка не смогло справиться с по-
вышением базовой ставки и рисками, связан-
ными с ликвидностью, а совет директоров не 
обеспечил должный контроль за менеджмен-
том и не привлек его к ответственности. Акции 
First Republic перед его закрытием обвалились 
примерно на 75% за неделю после того, как 
банк в отчетности сообщил оттоке депозитов 
на сумму больше $100 миллиардов.

Сложная ситуация в банковском секторе и 
давление на доходы некоторых региональ-
ных банков США может привести к некото-
рой консолидации в секторе, и власти с боль-
шой вероятностью одобрят подобные слия-
ния, говорила в мае министр финансов США 
Джанет Йеллен.

Однако, аналитики рассказали, что прибыль 
банков во втором квартале продемонстри-
ровала существенное увеличение стоимости 
фондирования. Ужесточение денежно-кредит-
ной политики будет снижать прибыльность, 
у банков будет более слабая способность ге-
нерировать капитал.

«Повышение процентных ставок продолжа-
ет снижать стоимость ценных бумаг и креди-
тов американских банков с фиксированной 
процентной ставкой, а риск изменения про-
центных ставок недостаточно хорошо отра-
жен в банковском регулировании США и, сле-
довательно, может создавать риски ликвид-
ности», говорится в сообщении финансовых 
аналитиков.

Moody’s отметило, что к большинству бан-
ков предъявляются более низкие требова-
ния к нормативному капиталу, чем к круп-
нейшим финансовым институтам США.

«В текущих условиях это делает некото-
рые банки США, особенно те, которые не-
сут значительные экономические потери из-
за более высоких процентных ставок, менее 
устойчивыми и более уязвимыми к потере 
доверия инвесторов, что отрицательно ска-
зывается на кредитоспособности этих бан-
ков», говорят аналитики.

В конце июля в США повысили базовую 
ставку до 22-летнего максимума, до 5,25–
5,5%. Последний раз в США такая ставка 
была в 2001 году. ФРС по-прежнему очень 
внимательно относится к инфляционным ри-
скам, а этот показатель остается повышен-
ным. Отметим, что цель ФРС по инфляции 
2%. Индекс потребительских цен в США в 
июне в годовом выражении составил 3% по-
сле показателя 4% в мае. Цены за месяц вы-
росли всего на 0,2% на сезонных колебани-
ях по сравнению с предыдущим показате-
лем в 0,4%.

«Американские банки продолжают стал-
киваться с рисками изменения процентных 
ставок, а также управления активами и пас-
сивами, что сказывается на ликвидности и 
капитале, поскольку сворачивание нетра-
диционной денежно-кредитной политики 
приводит к оттоку депозитов, а повышение 
процентных ставок снижает стоимость ак-
тивов с фиксированной доходностью», от-
метили аналитики Moody’s.

Также аналитики Moody’s рассказали, что 
для банков с активами более $100 миллиар-
дов было предложено повысить требования 
к нормативному капиталу и это является по-
ложительным фактором для долгосрочно-
го кредита. Тем не менее в краткосрочной 
перспективе это приведет к увеличению за-
трат и повлечет за собой адаптацию бизнес-
модели. Предлагаемые правила дадут бан-
кам время для перехода к более высоким 
уровням капитала, но также могут в конеч-
ном итоге привести к продаже активов, сли-
яниям и поглощениям, и другим стратеги-
ческим действиям, которые ограничат при-
быльность. 

Moody’s: Проблемы банков не закончились
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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Дэвид Вайс

Министерство юстиции повысило федераль-
ного прокурора, расследующего дело сына 
президента Джо Байдена Хантера, до статуса 
специального советника, сообщил в пятни-
цу генеральный прокурор Меррик Гарланд.

Этот шаг совпал с крахом сделки о призна-
нии вины, которую прокуратура ранее заклю-
чила с Байденом-младшим по обвинениям в 
уплате налогов и оружии.

Гарланд сказал, что прокурор США из штата 
Делавэр Дэвид Вайс, который был назначен 
бывшим президентом Дональдом Трампом 
и нанят президентом Байденом для продол-
жения расследования в отношении его сына, 
на этой неделе запросил статус специально-
го советника.

«Во вторник на этой неделе Вайс сообщил 
мне, что, по его мнению, его расследование 
достигло стадии, на которой он должен про-
должить свою работу в качестве специально-
го советника, и он попросил, чтобы его назна-
чили таким образом. Рассмотрев его прось-
бу, а также исключительные обстоятельства, 
связанные с этим делом, я пришел к выводу, 
что назначение его специальным прокуро-
ром отвечает общественным интересам», ска-
зал Гарланд. 

Расследование в отношении Хантера Байдена 
длится с 2018 года, когда стало известно, что 
он незаконно владел револьвером Colt Cobra 
38 и употреблял наркотики, скрыв этот факт. 
Кроме того, сына действующего президента 
подозревали в неуплате налогов более чем 
на 100 000 долларов.

Хантер Байден в 2023 году согласился при-
знать вину в неуплате налогов и незаконном 
хранении оружия. Досудебное соглашение 
должно было помочь ему избежать реально-
го срока. В июле стало известно, что сделка со 
следствием фактически развалилась, посколь-
ку судья окружного суда Мэриэллен Норейка 
отказалась ее подписывать. В суде сочли, что 
она содержит нестандартные условия и может 
дать Хантеру иммунитет в эпизодах, по кото-
рым продолжается следствие. После развала 
сделки сын президента Хантер отказался от 
признания вины.

Вайс после повышения до специального про-
курора заявил, что сторонам не удалось до-
говориться о новой сделке и теперь судьба 
Хантера Байдена, скорое всего, будет решать-
ся в уголовном суде.

53-летний Хантер Байден работал лоббистом, 
юристом, консультантом и инвестиционным 
банкиром. Он публично признался в том, что 
в прошлом у него были проблемы с употре-
блением алкоголя и кокаина.

Назначение специального прокурора по это-
му делу — это огромное событие в том, что 

стало одной из самых громких политических 
историй в Вашингтоне. Республиканцы жало-
вались, что Вайс пощадил Хантера Байдена, по-
тому что он сын президента, и они сделали это 
обвинение доказательством, а в своем утверж-
дении, что вся система правосудия настроена 
против республиканцев. Трампу предъявлены 
федеральные обвинения по двум отдельным 
делам, связанным с его попытками отменить 
выборы 2020 года и накоплением секретной 
информации в своем имении Мар-а-Лаго по-
сле того, как он покинул свой пост президента.

Республиканцы сочли обвинения против 
Хантера Байдена пощечиной, хотя они были 
относительно редки для тех, кто с опоздани-
ем выплатил хотя бы часть своего налого-
вого долга, как это сделал Байден. Разжигая 
гнев республиканцев, агент IRS, который ру-
ководил уголовным расследованием нало-
гов Байдена, сказал законодателям, что ми-
нистерство юстиции завело его расследова-
ние в тупик и выдвинуло меньше обвинений, 
чем он рекомендовал.

Агент IRS также сказал, что Вайс сказал ему, 
что у него нет полномочий выдвигать обви-
нения за пределами Делавэра, и что он про-
сил статус специального советника и полу-
чил отказ от Министерства юстиции, утверж-
дение, которое Вайс и Гарланд категориче-
ски отвергли.

В заявлении суда Вайс сказал, что смог предъ-
явить Хантеру Байдену обвинение только в 
Делавэре по соглашению о признании вины, 
и что, поскольку переговоры сорвались, 
ему нужно будет предъявить обвинения в 
Калифорнии или округе Колумбия.

Специальные советники обладают большей 
независимостью от Министерства юстиции, и 
обычно к ним обращаются, когда может пока-
заться, что судебное преследование представ-
ляет конфликт интересов внутри правитель-
ства. Специальные советники обязаны пред-
ставить правительству отчет с кратким изло-
жением своих расследований.

Гарланд повторил свои отрицания того, что 
Вайсу каким-либо образом мешали пресле-
довать Хантера Байдена в судебном поряд-
ке, как бы он ни хотел.

«В качестве специального прокурора он по-
прежнему будет иметь полномочия и ответ-
ственность, которые он ранее выполнял, что-
бы контролировать расследование и решать, 
где, когда и следует ли предъявлять обвине-
ния», добавил Гарланд.

Неуплаченные налоги были связаны с при-
быльной работой Хантера Байдена с иностран-
ными гражданами в Украине и Китае, в том 
числе в то время, когда его отец был вице-
президентом. Республиканцы с сомнением 

заявляют, что Байден-старший либо скомпро-
метирован в результате работы его сына, либо 
что это было связано со схемой подкупа всей 
семьи.

Несмотря на то, что Хантер Байден оказался 
в более серьезной юридической опасности в 
результате пятничных событий, республикан-
цы заявили, что это была просто еще одна вы-
годная сделка для семьи Байденов.

«Этот шаг генерального прокурора Гарланда 
является частью усилий министерства юсти-
ции по попытке сокрытия семьи Байдена в све-
те растущих доказательств роли президента 
Джо Байдена в схемах его семьи по продаже 
«бренда» иностранным гражданам за миллио-
ны долларов», говорится в заявлении предсе-
дателя комитета по надзору и подотчетности 
Палаты представителей Конгресса Джеймса 
Комера.

Один из бывших бизнес-партнеров сына пре-
зидента, Девон Арчер, дал показания Комитету 
по надзору Палаты представителей. Он сказал, 
что Хантер подчеркивал тот факт, что он яв-
ляется сыном вице-президента США, во вре-
мя ведения бизнеса в Украине в 2014 году. По 
словам Арчера, Хантер ежедневно разговари-
вал со своим отцом, но сказал, что разговоры 
не касались бизнес-вопросов.

Белый дом отвергает эти обвинения, харак-
теризуя их как «безумные теории заговора». В 
администрации утверждают, что Джо Байден 
никогда не вмешивался в бизнес, которым за-
нимался его сын Хантер. Вайс в результате сво-
его расследования, которое длится уже 4 года, 
не выявил доказательств того, что Хантер ис-
пользовал политическое влияние своего отца 
для личной выгоды.

Критики с осторожностью отнеслись к заяв-
лению Гарланда, которое по существу не по-
зволяет Вайсу раскрыть какую-либо конкрет-
ную информацию комитетам Палаты предста-
вителей под руководством Республиканской 
партии о расследовании. «Первоначальное 
беспокойство вызывает то, что Вайс – это 
поврежденный товар», сказал Fox News 
профессор права Университета Джорджа 
Вашингтона Джонатан Терли. «Назначение 
его специальным прокурором теперь затруд-
нит Конгрессу получение от него ответов», 
добавил он.  

Республиканцы недовольны назначением 
спецпрокурора по делу Хантера Байдена
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4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Уступка правосудию или грязный трюк?
    В пятницу министр юстиции США Меррик 

Гарланд объявил, что назначил специального 
прокурора для расследования обвинений, вы-
двигаемых против Хантера Байдена, сына пре-
зидента страны Джо Байдена, то есть начальни-
ка Гарланда и его товарища по партии. 

   Этому событию предшествовал крах при-
знательной сделки, которую заключил Хантер с 
федеральным прокурором Делавэра Дэвидом 
Вайссом и который 26 июля забраковала тамош-
няя судья Мэриэллен Норейка. Судья нашла не-
нормальным обещанный президентскому сыну 
прокуратурой иммунитет от дальнейшего пре-
следования за какие-либо преступления и вер-
нула сделку на доработку. В пятницу прокура-
тура известила судью, что стороны вряд ли о 
чем-то договорятся, и что процесс Хантера ско-
рее всего неизбежен, хотя и в другом федераль-
ном суде, а не в делавэрском, как в первый раз.

       Назначению спецпрокурора предшество-
вало также обнародование республиканской 
фракцией конгресса очередного (уже третье-
го) документа, перечисляющего подозритель-
ные банковские переводы Хантеру и его пар-
тнерам из-за границы на общую сумму около 20 
млн. долларов. «Создается впечатление, - ска-
зал глава надзорного комитета конгресса ре-
спубликанец Джеймс Комер, - что (получатели 

денег) не предоставляли никаких реальных ус-
луг, помимо доступа к байденовскому окруже-
нию, включая самого Джо Байдена. Ясно, что 
Джо Байден знал о коммерческих операциях 
своего сына и позволял использовать себя как 
«бренд», продаваемый для того, чтобы обога-
тить семейство Байденов, будучи вице-прези-
дентом Соединенных Штатов».

   В частности документ, обнародованный 
Комером и Со, включает копию перевода на 3,5 
млн. долларов, посланного Еленой Батуриной, 
самой богатой олигархиней России и бывшей 
женой московского мэра Юрия Лужкова, под-
ставной компании Хантера Байдена и его тог-
дашнего партнера Девона Арчера. Примерно в 
то же время Хантер организовал встречу свое-
го папаши-вице-президента США, с Батуриной 
и другими иностранцами. Они кушали вместе 
в вашингтонском ресторане. 

    Республиканцы многозначительно отмеча-
ют, что санкции, наложенные на важных росси-
ян после вторжения в Украину, не распростра-
нялись на Батурину. 

   В документе также зафиксированы выплаты в 
сумме 83333 доллара на рыло, которые ежеме-
сячно получали Хантер и Арчер от украинской 
нефтегазовой компании «Бурисма холдинг» оли-
гарха Миколы Злочевского. Я уже отмечал, что 
черед два месяца после того, как его батяня 

лишился вице-президентского поста, «Бурисма» 
сократила жалованье его отпрыска вдвое.

    Выступая недавно в конгрессе, Арчер 
поведал под присягой, что «Бурисма» взя-
ла Хантера на работу отчасти в расчете на 
то, что «бренд» Байдена поможет ей пога-
сить расследование, которое вели укра-
инские борцы с коррупцией. Он сказал, 
что под «брендом» по сути дела имелся в 
виду Байден-старший. По словам Арчера, 
«Бурисма» давила на Хантера с тем, чтобы 
он попросил отца прекратить расследова-
ние. Бывший партнер Хантера, который ско-
ро отправится в тюрьму отбывать годичный 
срок за махинации с ценными бумагами и 
обман индейского племени и группы инве-
сторов, также показал, что Хантер звонил 
отцу от имени Злочевского и ряда руково-
дителей «Бурисмы».

    Выступая в Совете по международным от-
ношениям в преддверии выборов 2020 года, 
Байден-старший похвастался тем, как он за-
ставил украинских лидеров уволить генпро-
курора Виктора Шокина, который руководил 
указанным расследованием. Байден весело 
объяснил, что добился смещения Шокина, 
шантажируя украинцев американской по-
мощью в миллиард долларов.

   Эта история приводит на память первый 
импичмент Дональд Трампа, которому он был 
подвергнут в палате представителей за теле-
фонный разговор с Владимиром Зеленским. 
В ходе этого разговора, содержание кото-
рого слил демократам симпатизировавший 
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им разоблачитель, воспетый за это в СМИ, 
Трамп просил Зеленского объявить, что Киев 
расследует «Бурисму» и смещение Шокина, 
а пока задержал транш военной помощи 
Украине на 400 млн. долларов, но не надолго.

     Законодатели-республиканцы, рассле-
дующие финансы Хантера, нашли банков-
ские документы, зафиксировавшие, что он 
и Арчер в общей сложности получили от 
«Бурисмы» 6,5 млн. долларов. Они также 
установили, что казахстанский миллиардер 
Кенес Рахишев перевел Хантеру 142 300 дол-
ларов, которые, по словам Арчера, пошли 
на покупку спортивной машины. В прессе 
были данные о том, что речь идет о «Порше».

   Примерно тогда же Ракишев присутство-
вал на ужине, на котором был вице-прези-
дент США Байден. Приглашение на него было 
организовано Хантером.

   По данным дознавателей республи-
канской фракции, Хантер познакомился 
с Ракишевым в феврале 2014 года в отеле 
«Хэй-Адамс» в Вашингтоне. Арчер получил 
от Ракишева имейл, в котором тот просил 
тогдашнего госсекретаря Джона Керри по-
сетить Казахстан. «Если мы, как планирова-
ли, заведем какой-то бизнес, - ответил ему 
Арчер, - я устрою, что (поездка) будет наме-
чена на ближайшее время».

   Арчер показал в конгрессе, что Байден-
старший около 20 раз звонил сыну в тот мо-
мент, когда вел деловые встречи с китайцами 
или иными иностранцами, причем Хантер неиз-
менно включал спикерфон. По словам Арчера, 
Джо Байден никогда не обсуждал бизнес в ходе 
этих звонков, а говорил в основном о погоде.

   Демократы и мейнстримная пресса истол-
ковали показания Арчера как еще одно сви-
детельство того, что  республиканцы так и 
не нашли доказательств причастности Джо 
Байдена к коммерческим проектам сына. Но, 
как сказал Арчер в последующем интервью 
Такеру Карлсону, тот факт, что Хантеру запро-
сто звонит американский вице-президент, 
резко повышал ценность Байдена-младшего 
в глазах его бизнес-партнеров. Именно это 
имелось в виду под байденовским «брендом».

    Казалось бы, распубликанцы должны быть 
довольны тем, что министр юстиции 

Гарланд, наконец, согласился назначить 
спецпрокурора для расследования делишек 
президентского сына. Ан нет: газетные заго-
ловки отмечали, что республиканцы опять 
недовольны. Дескать, этим скандалистам не 
угодишь.

   Сенатор-республиканец Том Коттон сра-
зу усмотрел подвох в объявлении прокуро-
ров о планах по-новому обвинить Хантера в 
налоговых нарушениях, притом в другом су-
дебном округе, а не в его родном Делавэре. 
«Байденовский минюст хочет снять обвинения 
с Хантера с тем, чтобы предъявить их в другом 
месте, - наверняка у какого-то либерального 
судьи, который проштемпелюет полюбовную 

сделку, -  твитнул Коттон, - Имейте в виду, 
что когда байденовский минюст и адвокаты 
Хантера встречаются друг с другом, то они не 
торгуются. Они вступают в сговор».

    Юристы говорят, что Хантера можно при-
влечь в вашингтонском федеральном суде 
и в Центральном округе Калифорнии в Лос-
Анджелесе. По словам сенатора Коттона, во вто-
ром генпрокурором работает демократ Мартин 
Эстрада, назначенный Байденом-старшим. 
Сообщают, что в прошлом году он отказался рас-
сматривать дело Хантера в своем округе. В про-
шлом Эстрада жертвовал деньги на избиратель-
ные кампании Джо Байдена и Камалы Харрис 
и работал в прогрессивной лос-анджелесской 
организации Legal Aid Foundation.

     То есть если Хантер переживает, что его по-
любовная сделка с делавэрской прокуратурой 
сорвалась, то он может расслабиться: папень-
кин минюст не оставит попыток его выручить. 
На то у нас уже три года банановая республика.

    Я оставил на десерт, кого именно минюст на-
значил хантеровским спецпрокурором. У меня 
было впечатление, что на эту должность у нас 
принято назначать независимого юриста, не ра-
ботающего в том ведомстве, которое его назна-
чило. Тем более в данный исторический момент, 
когда репутация минюста взяла курс на плинтус. 
При Гарланде доверие к минюсту упало ниже, 
чем при трамповском его главе Билле Барре. 

    Согласно опросу Пью, при Барре 54% амери-
канцев относились к минюсту благожелательно, 
а ФБР благоволили целых 70%. При Гарланде 
рейтинг минюста составлял в марте 49%, а ФБР 
- 52%, то есть сократился на 18%. Репутация ми-
нюста с марта вряд ли повысилась.

    Как показал недавний опрос Гарварда-
Харриса, 55% американцев считают, что при-
влечение Трампа к суду было мотивировано 
политическими соображениями, а 56% дума-
ют, что оно являет собою вмешательством в 
выборы.

   Гарданд, несмотря на это, назначил спецпро-
курором по Хантеру...делавэрского федераль-
ного прокурора Дэвида Вайсса - того самого, 
кто разрабатывал Байдена-младшего ни много, 
ни мало пять лет и так затянул следствие, что 
истек давности на самые крупные налоговые 
преступления, которые можно было вменить 
президентскому отроку. Я читал, что у минюста 
имелся законный способ продлить срок давно-
сти, но Гарланд отказался им воспользоваться.

   Из показаний дознавателей налогового ве-
домства в конгрессе известно, что Вайсс и его 
подчиненная Лесли Вулф саботировали рас-
следование и другими методами, в частно-
сти, запрещали задавать свидетелям вопросы, 
касающиеся Байдена-старшего, или заранее 
предупреждали адвокатов Хантера о плани-
ровавшихся обысках. И не кто иной, как Вайсс, 
завизировал признательную сделку президент-
ского сына, которая бы дала тому индульген-
цию от всех грядущих обвинений, и обешала, 
что тот отделается легким испугом.

   До последнего времени мейнстримная прес-
са либо отказывалась освещать расследование 
проделок семейства Байденов, которое вела 
республиканская фракция конгрееса, либо ут-
верждала, что инквизиторы пока не сумели до-
быть никаких доказательств. Действительно, 
письменных обещаний Джо Байдена не под-
вергать Батурину санкциям в обмен на 3,5 млн, 
которые она отстегнула Хантеру, республикан-
цы предъявить пока не сумели.

    Так какой смысл был тогда Гарланду вдруг 
назначить сейчас спецпрокурора по Хантеру? 
Ответ на этот вопрос содержится в заголовке 
статьи Джеймса Боварда, помешенной на кон-
сервативном сайте «Федералист»: «Последний 
грязный трюк Гарланда для защиты Байденов». 
По версии автора, назначение спецпрокуро-
ра ставит себе целью затянуть следствие по 
Хантеру на после выборов 2024 года.

     Накануне выборов 2020 года ведушие соц-
сети спасли Джо Байдена, забанив статью «Нью-
Йорк пост» о ноутбуке его непутевого сына, 
забытом в ремонтной  мастерской, а 51 быв-
ший американский разведчик, включая экс-
директоров ЦРУ, подписал коллективное пись-
мо, на голубом глазу утверждавшее, что

 ноутбук имеет все признаки русской дезин-
формации. Сейчас Джо Байдена пытается спа-
сти минюст США, затягивая следствие по делу 
его сынишки, считает Бовард.

   Как сострила Эмеральд Робинсон, бывшая 
корреспондентка телеканала «Ньюсмакс» при 
Белом доме, «Назначить Дэвида Вайсса равно-
сильно тому, чтобы поручить трубке для крэка 
расследовать Хантера Байдена».

   Вторая цель назначения Вайсса спецпроку-
рором состоит в том, чтобы саботировать рас-
следование по Хантеру Байдену, которое про-
водят с начала года республиканцы в конгрес-
се. Теперь у Вайсса появляется предлог отказы-
вать им в информации и вещдоках, не отвечать 
на их вопросы и не предоставлять им свидете-
лей, например, членов семьи Байденов или со-
трудников ФБР, ссыляясь на ведущееся след-
ствие. Сам Вайсс должен был в сентябре явить-
ся в конгресс для дачи показаний под прися-
гой. Республиканцы планировали допросить 
и его помощников, и самого Гарланда. Теперь 
все это повисло в воздухе.

   Под тем же предлогом Джо Байден откажет-
ся отвечать на вопросы журналистов в ходе из-
бирательной кампании.

   Вайсс может тянуть время с тем, чтобы срок 
давности кончился вообще на все преступле-
ния, которые можно инкриминировать Хантеру. 
Чем дальше, тем труднее будет расследовать 
два десятка подставных компаний, на которые 
переводились из-за границы деньги членам кла-
на Байденов.

   По окончании следствия Вайсс будет обязан 
представить минюсту доклад о его результатах, 
но министр юстиции не обязан его обнародо-
вать. Короче, нас опять собираются обдурить. 
А чего вы ожидали?  
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Генеральный прокурор Меррик Гарланд на-
значил прокурора штата Делавэр, Дэвида 
Вайса, специальным советником в деле 
Хантера Байдена. Этот ход открывает новую, 
политически чреватую главу в затянувшей-
ся юридической драме. Особенно актуально 
это сейчас, когда отец Хантера, Джо Байден, 
начал предвыборную кампанию для повтор-
ного избрания.

Теперь Вайс имеет возможность вести дело 
против Хантера в любом округе, который он 
выберет, а не только в Делавэре. Это реше-
ние было принято в тот же день, когда Вайс 
сообщил в своем заявлении в суд, что пере-
говоры о признании вины с Байденом заш-
ли в тупик, и прокуроры ожидают, что дело 
против него будет передано в суд.

Вайс обратился к федеральному судье в 
Делавэре с просьбой отклонить ранее по-
данное дело о налогах против Хантера 
Байдена. Он указал, что прокурорам необ-
ходимо передать дело в другое место, вклю-
чая Калифорнию, где Байден проживал в пе-
риод, касающийся данного дела.

Гарланд сказал, что Вайс предупредил его 
накануне о том, что его расследование пере-
шло на этап, когда он должен продолжить ра-
боту в качестве спецпрокурора, и попросил 
о назначении. Гарланд же ранее настаивал, 
что Вайс имеет полномочия для проведения 
тщательного расследования и принятия ре-
шений самостоятельно, опираясь только на 
факты и закон.

Адвокат Хантера Байдена Крис Кларк зая-
вил, что юридическая команда Байдена все 
еще верит в то, что сможет урегулировать 
дело без суда. «Мы уверены, что когда все 
эти маневры закончатся, мой клиент полу-
чит разрешение и будет успешно жить даль-
ше», — сказал он.

Назначение Вайса ставит Министерство 
юстиции перед беспрецедентным сценари-
ем, когда три разных специальных советни-
ка ведут расследование в отношении прези-
дента, его сына и вероятного главного сопер-
ника президента в предвыборной кампании 
2024 года, Дональда Трампа.

Спецпрокурор Джек Смит предъявил Трампу 
обвинения в неправомерном сокрытии се-
кретных документов и отдельно в сговоре с 
целью незаконной отмены результатов прои-
гранных им выборов 2020 года. Трамп не при-
знал себя виновным в обоих случаях. Другой 
спецпрокурор, Роберт Хур, изучает обраще-
ние президента Байдена с секретными ма-
териалами, после того как в его доме и офи-
се были обнаружены документы, относящи-
еся к периоду до его работы в Белом доме.

Новый статус означает, что Вайс не подлежит 

текущему контролю со стороны руководства 
Министерства юстиции, хотя он должен ин-
формировать высшее руководство о важных 
решениях, которые он собирается принять. 
Кроме того, он должен будет предоставлять 
отчет о своей работе, который генеральный 
прокурор может затем обнародовать. Если 
генеральный прокурор отклонит какие-ли-
бо его действия, Гарланд должен будет объ-
яснить это Конгрессу в соответствии с прави-
лами работы специального советника.

Республиканцы в Конгрессе расследуют де-
ловые сделки с участием Хантера Байдена и 
семьи Байдена и считают, что соглашение о 
признании вины, которое теперь находится 
под угрозой, является слишком мягким по 
сравнению с жесткой линией Министерства 
юстиции в отношении Трампа. Критика отча-
сти подогревается тем, что два следователя 
по этому делу заявили о неправомерном по-
литическом вмешательстве.

«Министерство юстиции Байдена пыта-
ется препятствовать надзору со стороны 
Конгресса», — сказал председатель Комитета 
по надзору в Палате представителей Джеймс 
Комер, который возглавляет конгрессиональ-
ное расследование.

Председатель судебного комитета Палаты 
представителей Джим Джордан выразил 
скептицизм по поводу действий Гарланда, 
несмотря на то, что в свое время призывал 
назначить специального адвоката по это-
му делу. В своем твите Джордан написал: 
«Сначала Дэвид Вайс говорил, что у него нет 
необходимых полномочий и он хочет стать 
спецпрокурором. Затем он сказал, что у него 
уже есть все необходимые полномочия. А те-
перь ему дают статус спецпрокурора, пото-
му что на самом деле у него не было нужных 
полномочий? Здесь что-то не так».

Сенатор Дик Дурбин, председатель сенат-
ского комитета по судебной системе, заявил, 
что этот шаг генерального прокурора свиде-
тельствует о его желании избежать «даже ви-
димости политизации в Министерстве юсти-
ции», добавив, что эта позиция резко кон-
трастирует с неоднократными попытками 
бывшего президента Трампа использовать 
Министерство юстиции и генерального про-
курора как своего личного адвоката.

Назначение стало последним поворотом в 
запутанном и политически взрывоопасном 
расследовании финансовых и деловых опе-
раций Хантера Байдена, а также его пристра-
стия к наркотикам и алкоголю, подтвержден-
ного документально.

Расследование длится с 2018 года под ру-
ководством Вайса, который был назначен 
на должность прокурора США Трампом и 

оставался в должности при администрации 
Байдена, чтобы довести уголовное рассле-
дование до конца.

Месяц назад Хантер Байден заявил о своей 
невиновности по федеральным налоговым 
обвинениям. Это неожиданный поворот по-
сле того, как судья Мэриэллен Норейка от-
казалась подписать предыдущее соглашение 
о признании вины в налоговых обвинениях 
и отдельное соглашение по уголовному об-
винению в ношении оружия. Судья сказала, 
что требуется больше информации и време-
ни для рассмотрения сделки, так как она со-
держит нетипичные положения.

В ходе слушаний о признании вины про-
куроры также сообщили, что продолжа-
ют расследование в отношении Байдена и 
заявили, что ему могут быть предъявлены 
дополнительные обвинения, в том числе 
в связи с возможным нарушением закона, 
который требует от лоббистов иностран-
ных правительств или компаний регистри-
ровать свою работу.

Агенты сообщили законодателям, что 
прокуроры и Вайс сначала рекомендова-
ли предъявить Хантеру Байдену обвине-
ния в тяжком налоговом преступлении. 
Однако в конечном итоге ему было пред-
ложено согласиться на сделку, включаю-
щую только признание вины в двух мелких 
налоговых нарушениях. Офис Вайса согла-
сился рекомендовать лишь условное ли-
шение свободы. Тяжкое налоговое престу-
пление, вероятно, повлечет за собой тю-
ремное заключение, но любой приговор в 
конечном итоге зависит от судьи, рассма-
тривающего дело.

В итоге, Байден признал, что в 2017 и 2018 
годах получил более 1,5 млн долларов го-
дового дохода, большая часть которого по-
ступила из иностранных источников. Также 
признал, что работал с бухгалтером над со-
ставлением своих налоговых деклараций, 
но в действительности так и не подал их и 
не выплатил причитающуюся ему сумму.

В 2021 году один из помощников Байдена 
выплатил налоговой службе 1,9 млн. дол-
ларов в счет погашения этих налогов, про-
центов и штрафов. 

Спецпрокурор в деле Хантера Байдена: 
что ждет сына президента?

Меррик Гарланд
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Не секрет, что наличие кредитных линий, в 
том числе и кредитных карт, значительно рас-
ширяет наши возможности по использованию 
имеющихся в семье или бизнесе  собственно-
сти или наличности, которые были «замороже-
ны» как резерв.

Поэтому, открыв карточку на $10,000, вы смело 
можете истратить аналогичную сумму из име-
ющихся запасов, и ваша финансовая защищен-
ность при этом совершенно не пострадает.

Таким образом, мы возвращаемся к тому, ка-
ков должен быть АФ (Аварийный фонд), но уже 
с точки зрения его возможного оперативного 
использования. С учетом того, что необходи-
мым условием использования монетарного по-
тенциала кредитных карт является сохранение 
идеального состояния кредитной истории, мы 
можем рассчитывать только на 30% общего ли-
мита. То есть, если нам требуется пустить в ра-
боту $100K, то общий лимит на картах должен 
быть $300K. С тем, чтобы иметь возможность 
через 10-11 месяцев выплатить баланс одних 
карт другими.

Сформировав АФ в необходимом обье-
ме, мы смело можем начать на эти резервы 
рассчитывать.

Наличность и лимиты кредитных карт прекрас-
но работают в случае перефинансирования тра-
ков и прочего оборудования, когда месячный 
платеж в $2,000 - $3,000 можно сменить на ме-
сячный платёж в $200.

Следующая популярная сфера использова-
ния – это недвижимость. Лимиты кредитных 

карт прекрасно сработают в случае недостат-
ка средств для первого взноса. Но и в том слу-
чае, когда дом уже приобретен, лимиты кредит-
ных карт окажут помощь в уходе от PMI.

Отдельное поле – это финансирование всяко-
го рода перестроек дома, так как займ берет-
ся под 0%, а перефинансирование дома после 
перестройки позволит выплатить балансы на 
кредитках. При этом экономятся деньги как за 
счет процента (с нулевым процентом сложно со-
ревноваться), так и за счет closing cost при каж-
дом обращении за очередным траншем, кото-
рых при использовании собственных средств 
не существует.

К этому разделу трат следует отнести и всевоз-
можные upgrades в самом доме, такие как пе-
рестройка ванной комнаты, кухни, полов, окон, 
крыши и т. п.

Ну и, конечно, возможность купить свои семей-
ные машины, используя лимиты кредитных карт. 
Сама покупка «за кеш» или существенный пер-
вый взнос уже принесет вам пару тысяч скидки 
при переговорах с дилером о цене машины. А 
то, что месячные платежи балансов кредитных 
карт много ниже платежей за car loan, даёт до-
полнительную свободу нашему бюджету – это 
еще один весьма существенный плюс.

Ну и как вишенка на торте – студенческие зай-
мы. Имея достаточные лимиты, мы смело можем 
либо начать гасить задолженность по студен-
ческим займам  ДО получения первых биллов, 
либо просто оплачивать годовые счета за учебу 
карточками, дав сыну или дочери возможность 

Аварийный фонд – ресурс для 
самофинансирования

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно. 
Спрашивайте – отвечаем.

Иосиф. Клуб Здравого Смысла: 847-520-7030

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В АТ Ь  В  С Ш А

получить диплом без «головной боли» за сту-
денческие займы, что я в свое время и сделал 
для моего сына.

При всем при том, использование лимитов кре-
дитных карт будет стимулировать вас на посто-
янное увеличение размера АФ, что позволит 
вам как держать свой кредит в великолепной 
форме, так и постоянно его увеличивать, что, 
в свою очередь, расширит ваши инвестицион-
ные горизонты.

То, о чем мы сегодня поговорили, при том, что 
это прекрасно годами работает, требует так-
же систематического контроля и начального 
планирования. 

Именно с планирования мы с моими клиен-
тами и начинаем. Поэтому настоятельно реко-
мендую встретиться, чтобы начать этот проект 
уже сегодня.

Удачи, друзья, и не забывайте класси-
ку: «Спасение утопающих – дело рук самих 
утопающих».
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Ни один музыкальный жанр не прославлял 
власть денег так, как хип-хоп.

В 1980-х годах группа Run-DMC превратила пес-
ню о своих любимых кроссовках в беспрецедент-
ный семизначный контракт с компанией Adidas. 

Два десятилетия спустя 50 Cent сотрудничал 
с компанией Vitaminwater и получил не только 
деньги, но и долю в капитале.

В середине 2000-х годов Jay-Z стал президентом 
и генеральным директором Def Jam Recordings, 
сделав зал заседаний круче, чем когда-либо. Лил 
Уэйн выпустил неофициальные альбомы для по-
клонников, предвидя новые способы потребле-
ния музыки в эпоху потокового вещания. А Карди 
Би начала читать рэп о своем финансовом успехе.

Хип-хоп особенно сильно изменил методы ве-
дения бизнеса в музыкальной индустрии. Он из-
менил способы получения дохода музыкантами, 
способы создания песен продюсерами и спосо-
бы маркетинга и продажи альбомов лейблами.

В первой половине 2023 года на хип-хоп, вклю-
чая R&B, приходилось 25,9% потребления запи-
санной музыки в США (26,3%, если включить Bad 
Bunny), согласно данным компании Luminate. 
Вторым по величине является рок — 19,8%.

«Они не были скованы правилами», — говорит 
Лиор Коэн, который руководил новаторским хип-
хоп лейблом Def Jam, а затем продал его в 1999 
году в результате одной из самых исторических 
сделок в жанре. Сейчас он является руководи-
телем музыкального отдела YouTube и Google.

В отличие от поколений рокеров, рэперы уже 
давно задумывались о своем бизнесе, что позво-
лило им лучше ориентироваться в мире, где все 

труднее зарабатывать деньги только музыкой.
Если рок-музыканты — от «Beatles» до «Strokes» 

— считали использование коммерческих воз-
можностей грубостью, то многие молодые звез-
ды хип-хопа, столкнувшись с дискриминацией и 
ограниченными экономическими возможностя-
ми, хотели заработать на этом.

«Хип-хоп, безусловно, разрушил этот барьер. 
Единственным правилом стало: быть успешным», 
— заявил Тунджи Балогун, нынешний генераль-
ный директор и председатель совета директо-
ров Def Jam.

Когда Jay-Z не смог найти крупный лейбл, ко-
торый подписал бы с ним контракт, он основал 
свой собственный. В середине 1990-х годов он 
стал одним из основателей компании Roc-A-Fella 
Records. Десять лет спустя он стал главой Def Jam, 
и этот шаг руководителя вдохновил молодого 
Балогуна.

Балогун был начинающим рэпером и американ-
цем нигерийского происхождения, родители ко-
торого хотели, чтобы он стал юристом или вра-
чом. Но, увидев, как Jay-Z становится лидером, 
он понял, что, занимаясь музыкальным бизне-
сом, сможет построить карьеру и сделать счаст-
ливой свою мать. В итоге он тесно сотрудничал с 
молодым Кендриком Ламаром, подписал или по-
мог подписать Childish Gambino, Brockhampton, 
Khalid, SZA и Steve Lacy. Сейчас он один из не-
многих чернокожих руководителей лейблов в 
индустрии звукозаписи.

Джей-Зи еще больше популяризировал идею о 
том, что продаться — значит заработать. Рэперы 
перестали полагаться только на продажу альбо-
мов и песен, они начали искать другие источни-
ки дохода. И они были подготовленными, ког-
да продажи альбомов сократились. Рок- и поп-
музыканты также использовали рекламу и спон-
сорство, но именно хип-хоп-исполнители стали 
активно получать доход не только от музыки, но 
и от билетов и товаров.

Джей-Зи и сегодня не перестает проповедовать 
веру в деньги. В своем последнем альбоме 2017 
года «4:44» он советует поклонникам инвестиро-
вать в недвижимость на ранних стадиях и взра-
щивать богатство в поколениях.

Рэперы также не отстают в понимании преи-
муществ владения своими записями или автор-
скими правами на звукозапись. Один из лучших 
примеров — Перси Миллер, рэпер, более извест-
ный как Master P.

Ранее артисты получали деньги вперед, но при 
этом компании владели их записями. Считалось, 
что компания сделает артиста звездой, а когда 
музыка начнет приносить прибыль, часть денег 
будет выплачиваться артисту. Но рэперы и ма-
ленькие независимые лейблы часто не имели 
поддержки от крупных звукозаписывающих ком-
паний и поэтому были готовы действовать более 

самостоятельно.
В 1990-х Master P из Нового Орлеана открыл му-

зыкальный магазин в области залива, а затем пре-
вратил его в небольшой, но процветающий не-
зависимый лейбл No Limit Records. Вместо стан-
дартного контракта с крупным лейблом, он до-
говорился о дистрибуции с Priority Records, оста-
вив за собой права на свои записи.

Поддержка Priority помогла No Limit добиться 
успеха в конце 1990-х, лейбл получил много при-
были благодаря своим записям. Master P подпи-
сал контракт со Снуп Доггом, занялся другими 
бизнес-проектами и стал символом независи-
мости в хип-хопе.

Микстейпы появились еще в те времена, когда 
диджеи раздавали кассеты, но в 2000-х годах Лил 
Уэйн превратил их в нечто, с помощью чего мож-
но было сделать себе ошеломительную карьеру.

В те времена микстейпы не продавались офи-
циально и не были коммерческими, а значит, их 
можно было распространять в свободном поряд-
ке и без юридической проверки. Можно было 
слушать кого угодно, не опасаясь судебного пре-
следования. Лил Уэйн, опираясь на 50 Cent, ис-
пользовал микстейпы в качестве грамотного мар-
кетингового инструмента для создания спроса.

После кризиса в карьере Лил Уэйн выпустил 
серию микстейпов, где он показал свои навы-
ки на популярных мелодиях и привлек больше 
поклонников. Сегодня «Dedication 2» считает-
ся его лучшей работой. Это помогло ему воз-
родить карьеру и стать вдохновением для дру-
гих рэперов.

Именно культура микстейпов научила рэперов 
выпускать музыку часто, а поклонников быстро 
ее поглощать. Этот культурный сдвиг стал пред-
течей быстрого ритма эпохи стриминга.

Канье Уэст, которого теперь называют Ye, из-
вестен тем, что собрал целый «рэп-лагерь» — 
от Ники Минаж и Pusha T до Bon Iver — и помог 
ему создать классический альбом 2010 года «My 
Beautiful Dark Twisted Fantasy». Это яркий пример 
главной характеристики хип-хопа — интенсив-
ного сотрудничества.

Большинство рэперов работают с продюсера-
ми. В хип-хопе существует система, когда ветера-
ны старой гвардии помогают восходящим звез-
дам. А практика сэмплирования позволяет рэп-
альбомам, по сути, перекликаться с предыдущи-
ми работами. Рэп радикально открыт, что помо-
гает ему развиваться.

Помимо совместной работы, рэперы последо-
вательно впитывали и другие жанры — от рока 
(Run-DMC) и фанка (Dr. Dre) до кантри (Lil Nas X) 
и эмо (Juice WRLD). Сегодня многие хип-хоп ис-
полнители используют в своих инструменталь-
ных композициях звуки гитары или электронные 
текстуры. Наконец-то расцвели и звезды жен-
ского рэпа. 

50 лет спустя: Эволюция хип-хопа в 
музыке и бизнесе

Кристофер Би.И.Г. Уоллес  
и Шон П. Расчески Дидди в 1997 году
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Пандемия COVID более трех лет носила ста-
тус глобальной чрезвычайной ситуации в сфе-
ре здравоохранения. За это время болезнь 
унесла миллионы жизней, привела к закрыти-
ям границ и бизнесов, вызвала глобальную эко-
номическую рецессию и усугубила уже суще-
ствующие неравенства в обществе. Однако за 
последний год уровень заболеваний снизился и 
Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) 
наконец-то приняла решение лишить COVID ста-
туса пандемии.

Теперь, когда пыль вокруг пандемии осела, экс-
перты предупреждают, что последствия панде-
мии могут убить еще больше людей, чем сам ви-
рус COVID когда-либо.

По мнению исследователей, в области медици-
ны, режим карантина при COVID открыл ящик 
Пандоры с другими болезнями и вирусами та-
кими, как полиомиелит, оспа обезьян, прока-
за, гепатит и так далее, поскольку режим изо-
ляции подорвал иммунитет людей и сделал их 
еще более уязвимыми для инфекции и других 
заболеваний. 

Все больше данных свидетельствует о том, что 
режим карантина, обязательное ношение ма-
сок, закрытие школ и отмена визитов к врачам 
спровоцировали кризис в области психическо-
го здоровья, лишили детей жизненно важного 
обучения и создали сценарий бомбы замедлен-
ного действия для больных раком и сердечны-
ми заболеваниями. 

К сожалению, все эти пандемические меры сде-
лали население США более уязвимым для пато-
генов как старых заболеваний, так и новых ви-
русов и даже давно забытых болезней, которые, 
как считается, канули в историю.

Отсутствие социального взаимодействия лю-
дей во время пандемии нивелировало контакт 
с распространенными микробами и патогена-
ми, которые укрепляют иммунную систему для 
борьбы с будущими инфекциями. Это важно для 
всех, но особенно для детей.

В целом все факторы, как уже было сказано, 
способствовали всплеску разных заболеваний 
у американцев, включая проказу, хронические 
бактериальные инфекции и другие вирусные 
болезни.  

Давайте рассмотрим некоторые из этих 
заболеваний.

В последнее время во Флориде наблюдается 
массовый всплеск случаев проказы, и появля-
ется все больше данных, свидетельствующих о 
том, что болезнь становится эндемичной на юго-
востоке Соединенных Штатов. Центры по кон-
тролю и профилактике заболеваний США (CDC) 
сообщили о 159 новых случаях в 2020 году, почти 
пятая часть из которых приходится на централь-
ную Флориду. Болезнь известна тем, что очень 
медленно развивается. Бактерии размножаются 

медленно, и у людей могут не проявляться сим-
птомы в течение десятилетий после заражения.

Проказа является хроническим инфекционным 
заболеванием и, как правило, вызывается кисло-
тоустойчивыми бациллами Mycobacterium leprae 
или близкородственным микроорганизмом M. 
lepromatosis. Эти микроорганизмы обладают уни-
кальным тропизмом к периферическим нервам, 
коже и слизистым оболочкам верхних дыхатель-
ных путей. Симптомов много, и они включают 
анестезирующие полиморфные поражения кожи 
и периферическую невропатию. Диагноз явля-
ется клиническим и подтверждается биопсией. 
Лечение, как правило, проводят дапсоном в со-
четании с другими противомикобактериальны-
ми препаратами. После начала терапии пациен-
ты быстро становятся неконтагиозными.

Корь — это опасная для детей и взрослых ви-
русная инфекция, заразиться которой можно 
даже при мимолётном контакте с патогеном. 
Болезнь может протекать легко и с последую-
щим формированием пожизненного иммуните-
та, а может привести к серьёзным, иногда дол-
госрочным, проблемам со здоровьем или даже 
к смерти. Специфического лечения кори нет, но 
защитить от болезни может прививка.

Уже в 2000 году Соединенные Штаты объяви-
ли о ликвидации кори, что означает отсутствие 
эндемичной передачи заболевания по крайней 
мере на год. Корь настолько заразна, что око-
ло 95% населения должны быть вакцинирова-
ны, чтобы достичь коллективного иммунитета. 

К сожалению, дезинформация о вакцинах от 
COVID напугала родителей, заставив их отка-
заться от обычных необходимых детских при-
вивок, несмотря на то, что иммунизация явля-
ется наиболее эффективным способом защиты 
детей от кори. 

По данным CDC, в 2021 году почти 40 миллио-
нов детей пропустили вакцинацию против кори. 
Не вакцинация является ударом по всемирным 
усилиям по ликвидации кори, в результате чего 
миллионы маленьких детей становятся уязвимы-
ми для заражения этой смертельной болезнью.

Полиомиелит является высокоинфекционным 
заболеванием, вызываемым вирусом. Он по-
ражает нервную систему и за считанные часы 
может привести к общему параличу. Вирус пе-
редается от человека человеку, в основном, 
фекально-оральным путем или, реже, через 
какой-либо обычный носитель инфекции, на-
пример, загрязненную воду, с воздухом или 
продукты питания и размножается в кишеч-
нике. Возбудителем полиомиелита являют-
ся полиовирусы (poliovirus hominis) семей-
ства Picornaviridae рода Enterovirus. В неко-
торых случаях заболевание протекает в стер-
той или бессимптомной форме. Человек мо-
жет являться носителем вируса, выделяя его 

во внешнюю среду вместе с калом и выделе-
ниями из носа, и при этом чувствовать себя аб-
солютно здоровым. 

В прошлом году в Нью-Йорке произошел пер-
вый случай заболевания полиомиелитом за по-
следние три десятилетия, что вызвало панику 
и чрезвычайное положение. В целом по стра-
не уровень вакцинации против полиомиели-
та за последние годы снизился до уровня ме-
нее 95%, но выше 80%, что и является необхо-
димым минимумом для приобретения коллек-
тивного иммунитета.

Оспа обезьян — вирусное заболевание, вызы-
ваемое вирусом оспы обезьян, который отно-
сится к роду Orthopoxvirus. Выделяют две гене-
тические клады вируса оспы обезьян: клада I и 
клада II. Типичными симптомами оспы обезьян 
являются кожная сыпь или поражение слизи-
стых оболочек, которые могут длиться на про-
тяжении 2–4 недель и сопровождаться лихорад-
кой, головной болью, болями в мышцах, болью 
в спине, слабостью и увеличением лимфатиче-
ских узлов. Люди могут заразиться оспой обе-
зьян при физическом контакте с заразным че-
ловеком, загрязненными предметами или ин-
фицированными животными. Болезнь лечится 
поддерживающей терапией. При определенных 
обстоятельствах для борьбы с оспой обезьян 
могут применяться вакцины и лекарственные 
препараты, разработанные для лечения оспы 
и одобренные для использования.

В США вирус оспы обезьян был обнаружен в 
2022 году под конец пандемии. Считается, что 
вирус смог распространиться среди американ-
цев из-за ослабления иммунитета против обыч-
ной оспы, так как оспа обезьян вызывается ви-
русом из того же семейства, что и обычная оспа.

И так вирусы — это первые живые существа, 
которые появились на Земле четыре миллиарда 
лет назад. А мы с вами пришли в этот мир всего 
каких-то двести тысяч лет назад.

Иными словами, человек разумный, гомо сапи-
енс, пришел с большим опозданием в давно су-
ществующий мир вирусов, и с тех пор всю исто-
рию своего пребывания на Земле постоянно кон-
тактирует с ними.  

Как режим карантина при COVID открыл 
ящик Пандоры с болезнями
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Мы живем в стране, где, в общем-то, принято не ждать от 
государства бесплатного образования, бесплатной меди-
цины и много чего еще. Поэтому студенты каждый год до-
бросовестно оплачивают учебу в ведущих государствен-
ных университетах, которые бездумно транжирят деньги 
студентов на новые малоэффективные сооружения и со-
мнительные учебные программы.

Стоить отметить, за последние два десятилетия, вузы по-
строили тысячи шикарных, но не очень нужных учебных 
корпусов и общежитий, профинансировали массу неакту-
альных спортивных программ, и наняли ряд высокоопла-
чиваемых управляющих. 

А затем, они переложили все эти бездумные расходы на 
плечи студентов. 

По способу финансирования университеты США делятся 
на частные и государственные. Частные вузы полностью 
спонсируются за счёт оплаты за обучение своих студен-
тов. Государственные университеты частично финанси-
руются за счет правительства или штата, на территории 
которого находятся.

Основными источниками государственного финансиро-
вания высшего образования США являются федеральный 
бюджет, бюджеты штатов и местные бюджеты. Между фе-
деральным правительством, властями штатов и местными 
властями существует разделение функций в регулировании 

высшего образования. За федеральным правительством 
признаются в основном те полномочия, которые изъяты 
из ведения штатов, поэтому оно выработало собственные 
косвенные методы воздействия.

К примеру, Кентуккийский университет (University of 
Kentucky) тратил на модернизацию университетского го-
родка (campus) по 805 000 долларов в день в течение бо-
лее десяти лет, хотя Кентукки является одним из бедней-
ших штатов Америки. Для каждого студента-первокурсни-
ка это транжирство стоило в среднем по 18 693 доллара за 
академический год обучения с 2021 по 2022 гг. 

Университет штата Пенсильвания (The Pennsylvania State 
University) потратил так много денег на разные не совсем 
нужные программы, что теперь у него огромнейшая дыра 
в бюджете, хотя он не является одним их самых дорогих 
вузов США. 

Далее Оклахомский университет (University of Oklahoma) 
поверг студентов в шок новыми ценами на обучение, не-
смотря на бездумные многомиллионные траты на различ-
ные сомнительные проекты, включая приобретение и ре-
монт итальянского монастыря площадью 32 000 квадрат-
ных футов для своей программы обучения за границей.

И, к сожалению, этому списку не будет конца и края. 
На фоне этого бездумного транжирства вузами денег сту-

дентов, все расходы неразрывно связаны с федеральным 

кризисом студенческой задолженности в размере 1,6 трил-
лиона долларов. А именно, чтобы оплатить неоправданные 
расходы и развлечения университеты подняли оплату за 
обучение, тем самым вогнав мало обеспеченных студентов 
в огромные кредитные долги. Другими словами, вузы тран-
жирили деньги, которые поступали из студенческих ссуд.   

Выпускник Оклахомского университета 2023 года Криспин 
Саут в интервью The Wall Street Journal заявил: «У студентов 
сейчас нет ресурсов, чтобы продолжать оплачивать все, 
что хочет делать университет. Это неправильно финанси-
ровать бездумные проекты за счет студентов».

Американским семьям давно стало понятно, что стои-
мость обучения во всех вузах выросла, даже в государ-
ственных университетах, которые изначально предназна-
чались быть доступными для малообеспеченных студен-
тов штата. 

По данным издания WSJ за последние 20 лет флагманские 
университеты с поправкой на инфляцию подняли оплату 
за обучение в среднем на 38% по всех штатах.  

Университеты безудержно тратят деньги 
студентов

Вашингтон и Эр-Рияд согласовали в общих чертах 
условия сделки по нормализации отношений между 
Саудовской Аравией и Израилем. Об этом сообщила 
газета The Wall Street Journal со ссылкой на источники.

Как пишет газета, договоренности предполагают при-
знание Саудовской Аравией Государства Израиль в об-
мен на уступки по отношению к палестинцам, гаран-
тии безопасности со стороны США и помощь в сфере 
мирного атома. Источники издания считают, что дета-
ли возможного соглашения будут согласованы в бли-
жайшие 9-12 месяцев.

По данным The Wall Street Journal, администрация пре-
зидента США Джо Байдена рассчитывает, что Саудовская 
Аравия в обмен на значительные уступки с американ-
ской стороны дистанцируется в экономическом и во-
енном плане от Китая. В частности, США заинтересо-
ваны в том, чтобы Эр-Рияд дал гарантии того, что не 
разрешит строительство китайских военных баз на 

территории страны, ограничит использование китай-
ских технологий, а также будет пользоваться амери-
канским долларом, а не юанем при заключении нефтя-
ных сделок. Источники газеты отмечают, что наследный 
принц Саудовской Аравии Мухаммед бен Сальман Аль 
Сауд серьезно настроен на попытку заключить сделку, 
но не готов к установлению дипломатических отноше-
ний с Израилем в полном объеме, как это сделали ОАЭ.

В августе премьер-министр Израиля Биньямин 
Нетаньяху заявил в интервью агентству Bloomberg о 
намерении достичь заключения мирного соглашения 
с Саудовской Аравией, а также развивать экономиче-
ские отношения с Эр-Риядом. Он также отметил, что 
страны могут развивать экономическое сотрудничество 
даже при отсутствии формального мирного договора.

Между тем, отмечает WSJ, премьер Израиля Биньямин 
Нетаньяху ранее дал понять, что готов пойти лишь на 
умеренные уступки в отношении палестинцев. Кроме 
того, в Израиле высказывали опасения в отноше-
нии желания Саудовской Аравии развивать ядерную 
программу.

В сентябре 2020 года в Вашингтоне израильская сто-
рона при посредничестве США подписала документы 
о нормализации отношений с ОАЭ и Бахрейном. Эта 
трехсторонняя сделка получила название «Авраамовы 

соглашения». Впоследствии о нормализации отношений 
с Израилем объявили Судан и Марокко. До заключения 
мира с ОАЭ и Бахрейном у Израиля из арабских стран 
были дипломатические отношения только с Египтом 
и Иорданией.

Далее в декабре 2022 года в Израиле было приве-
дено к присяге новое правительство, которое возгла-
вил Нетаньяху. На состоявшемся в тот же день первом 
заседании нового кабинета он сообщил, что одной из 
главных задач его правительства станет резкое расши-
рение круга мира между Израилем и арабскими госу-
дарствами. Израильский президент Ицхак Герцог зая-
вил в июле, выступая на совместном заседании Сената 
и Палаты представителей Конгресса США, что его стра-
на открыта для диалога со всеми государствами и осо-
бенно рассчитывает в перспективе прийти к нормали-
зации отношений с Саудовской Аравией.

В июле агентство Reuters сообщало, что помощник 
президента США по национальной безопасности Джейк 
Салливан во время поездки в Саудовскую Аравию об-
судил с должностными лицами страны возможность 
нормализации ее отношений с Израилем. Агентство 
отмечало, что вашингтонская администрация уже в те-
чение многих месяцев работает над достижением дан-
ных договоренностей. 

США и Саудовская Аравия согласовали 
сделку по нормализации отношений  
Эр-Рияда с Израиле

Наследный принц Саудовской Аравии  
Мухаммед бен Салман



27«7Дней» №32 [1343] 08.18.2023 - 08.24.2023

Понеся огромные потери в Украине, Владимир Путин 
был вынужден перебросить почти половину закон-
сервированных старых танков и бронемашин с круп-
ного сибирского склада под открытым небом.

Около 1570 ржавеющих боевых машин были выве-
зены с сибирской свалки и возвращены в строй для 
участия в войне против Украины.

Утверждается, что более 40% из 3840 танков и боевых 
машин, показанных на спутниковых снимках Google 
Earth на складе военной техники в Вагжаново до на-
чала войны, уже вывезены со склада.

Полигон в республике Бурятия является крупней-
шим в России и занимает площадь в пять квадратных 
километров.

На кадрах видно, как переоборудованные устарев-
шие танки из хранилищ типа «Вагжаново», которых в 
России несколько, перебрасываются в зону боевых 
действий на военных поездах.

Использование советской техники — признак от-
чаяния Путина, а также его просчета в том, что име-
ющиеся ресурсы смогут удовлетворить его военные 
потребности.

После восьми месяцев войны в ноябре 2022 года на 
базе оставалось около 2 600 единиц бронетехники, а 
к маю 2023 года их количество сократилось до 2 270.

Большая часть оборудования хранилась на базе под 
открытым небом. У многих из них отсутствуют башни, 

и для приведения их в работоспособное состояние 
требуется значительный ремонт.

Среди старых танков есть и Т-62, выпущенные до 
1975 года.

Путин также распорядился построить два танкоре-
монтных завода. Один круглосуточный завод в Чите 
(Сибирь) работает над модернизацией устаревших 
Т-62.

На вооружение поступили старые Т-54 советского 
диктатора Иосифа Сталина, а также основной боевой 
танк «холодной войны» Т-55.

Старинные Т-54 были первоначально произведены 
Сталиным после Второй мировой войны в 1946 году, 
но Путин, похоже, отправляет на войну обновленную 
версию начала 1950-х годов.

Основными танками, используемыми как российски-
ми, так и украинскими подразделениями, являются тан-
ки семейства Т-72, созданные еще в советское время. 
Они обладают более современными характеристика-
ми и были замечены с различными модернизациями.

При этом в последние месяцы в Украину были постав-
лены новейшие западные боевые танки, такие как не-
мецкий Leopard 2, британский Challenger 2 и амери-
канский M1 Abrams. Все они представляют собой се-
рьезный вызов российским старым моделям. 

Россия понесла значительные потери в тяжелой бро-
нетехнике. По данным военного блога Oryx, который 

подсчитывает потери на поле боя на основе визуаль-
ного подтверждения, Россия потеряла около 2200 тан-
ков. По оценкам Украины, эта цифра еще выше.

На фоне значительных потерь в России появились 
сообщения о том, что Путин извлекает старые танки 
из хранилищ, а на одной из видеозаписей, сделанной 
в марте, видно, как рабочие на заводе переделыва-
ют танки.

Есть свидетельства, что Россия использует свои ста-
рые модели в роли беспилотных танков-камикадзе. 
Эти танки загружены взрывчаткой и используются как 
самоходные бомбы.

На видеозаписи видно, как в прошлом месяце воз-
рожденный советский танк наехал на фугас и взор-
вался в районе Марьинки Донецкой области, не дое-
хав до противника.

Очевидец, видевший в Воронеже поезд с древни-
ми танками, сравнил их с вымершими шерстистыми 
мамонтами. 

1500 ржавых танков с сибирской свалки: 
Россия активизирует свалочные резервы

Президент Украины Владимир Зеленский в своем теле-
грам-канале заявил, что по итогам заседания Совета наци-
ональной безопасности и обороны (СНБО) принял решение 
об увольнении всех областных военкомов страны. 

«Наши решения следующие. Увольняем всех областных 
военкомов. Управлять этой системой должны люди, точно 
знающие, что такое война и почему цинизм и взяточниче-
ство во время войны – это государственная измена», зая-
вил президент.

Передать управление военкоматами он предложил воен-
нослужащим, прошедшим боевые действия, из числа тех, 
кто больше не может продолжать службу из-за потери ко-
нечностей или иных проблем со здоровьем.

Как говорится в сообщении на сайте украинского прези-
дента, случаи коррупции в частности были выявлены во 
время проведения всеобщей мобилизации, а это является 
угрозой национальной безопасности и «подрывает дове-
рие к государственным институтам». Общая мобилизация 
военнообязанных продолжается в стране с 24 февраля 2022 
года, дня ввода российских войск в Украину.

СНБО рекомендовал главкому ВСУ Валерию Залужному 
назначить руководителями областных военкоматов боевых 
офицеров, которые перед этим пройдут проверку Службы 
безопасности Украины.

Об этом заявил министр обороны Алексей Резников во 

время пресс-конференции. По его словам, Зеленский дал 
Залужному «серьезную рекомендацию» подавляющее ко-
личество военкомов, давно сидящих в центрах комплекта-
ций, отправлять на фронт в качестве бойцов.

«А на их место направлять получивших ранения военнос-
лужащих героев, которые знают, как правильно проводить 
работу по продолжению мобилизационных мероприятий», 
сказал Резников.

Президент напомнил, что в ходе проверки правоохрани-
тельными органами военкоматов по всей Украине возбужде-
но уже 112 уголовных дел, и 33 фигурантам этих дел предъ-
явлены официальные обвинения.

Официально бывшие военные комиссариаты в Украине 
называются «территориальными центрами комплектова-
ния» (ТЦК). Информация о том, что некоторые «военкомы», 
то есть начальники этих ТЦК, за взятки освобождают от при-
зыва в воюющую армию, циркулировала в социальных се-
тях и прессе с самого начала войны.

Первое резонансное дело против «военкома» было воз-
буждено в мае этого года, его фигурантом стал руково-
дитель Одесского ТЦК Евгений Борисов. В прессе появи-
лись сообщения о купленной им за 4 миллиона евро вил-
ле в Испании и о том, что он выписывает освобождение от 
службы за 5000 евро. Экс-военкома Борисова отстранили 
от должности и обвинили во взяточничестве. СНБО решил 

провести проверку ТЦК по всей стране.
Украинский политолог Олег Постернак считает, что жест-

кие, важные решения президента в условиях военно-
го времени отражают запрос общества на наказание для 
коррупционеров.

«Ситуация в данном случае еще сложнее, потому что во-
енкомы повинны в том, что система комплектации и во-
енного учета, мягко сказать, не работает эффективно. 
Общественность наблюдет картины нарушения прав че-
ловека, избиений, нарушений во время прохождения во-
енно-медицинской комиссией, факты, когда военкомы за-
нимаются коррупцией, у них оказывается недвижимость за 
границей», заявил Постернак.

Политолог считает, что подобные коррупционные факты 
бьют по системе мобилизации и отражаются на имидже вла-
сти. «Возникает вопрос – за что ребята воюют на фронте? 
Чтобы эти коррупционные пирамиды воспроизводились по-
сле войны? А сейчас за них простые украинские парни бу-
дут расплачиваться жизнями?», добавил Олег Постернак. 

Зеленский уволил всех областных 
военкомов из-за взяточничества
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Прокуратура штата Джорджия располагает текста-
ми писем команды Дональда Трампа о попытках по-
лучить доступ к программному обеспечению систе-
мы подсчета голосов, что якобы повлияло на резуль-
таты выборов президента США в 2020 году. Это может 
привести к обвинениям целой группы граждан, вклю-
чая самого Трампа. Об этом сообщает телеканал CNN.

СМИ сообщают, что у прокуратуры Джорджии име-
ются письма от команды Дональда Трампа, свидетель-
ствующие о попытках вмешательства в программное 
обеспечение системы подсчета голосов. Эти письма 
являются частью исследования возможного влияния 
на итоговые данные президентских выборов в США в 
2020 году, когда Трамп был в должности президента.

Следует отметить, что вовлеченная в этот случай груп-
па лиц может столкнуться с обвинениями. Важной ча-
стью уголовного расследования долго считались один 
из звонков Трампа к госсекретарю Джорджии Брэду 
Раффенспергеру в январе 2021 года и попытки подде-
лать списки избирателей. Однако, похоже, что нару-
шение системы подсчета голосов в округе Кофи при-
влекло внимание следователей примерно год назад, 
как указывает издание.

Напомним, 3 января 2021 года газета The Washington 
Post распространила оказавшуюся в ее распоряжении 

аудиозапись разговора Трампа с представителями вла-
стей Джорджии. Исходя из опубликованных данных, 
глава Белого дома требовал от секретаря штата Брэда 
Раффенспергера найти достаточное количество от-
данных в его поддержку на прошедших выборах го-
лосов, чтобы подтвердить его победу в штате. Трамп 
при этом фактически запугивал Раффенспергера и 
его юридического советника Райана Джермани, на-
мекая на их возможную уголовную ответственность 
в случае отказа. По данным газеты, Раффенспергер и 
Джермани в свою очередь настаивали на том, что ре-
зультаты президентских выборов в Джорджии соот-
ветствовали действительности, а нарушений, о кото-
рых говорит Трамп, зафиксировано не было.

Прокуратура округа Фултон, к которому относится 
центральная часть столицы Джорджии Атланты, ини-
циировала весной 2021 года разбирательство боль-
шого жюри присяжных, которое должно принять ре-
шение, есть ли основания для выдвижения уголовных 
обвинений в адрес Трампа в связи с этим инцидентом.

Экс-президент США Дональд Трамп заявил: «У меня 
уже есть три обвинения, будет четвертое», высту-
пая на митинге своих сторонников в Нью-Гэмпшире. 
Трансляция выступления Трампа велась на канале 
RSBN.

Трамп добавил, что рассматривает серию заведенных 
против него судебных дел как вмешательство в выбо-
ры. Он обвинил в коррупции действующего президен-
та Джо Байдена. По мнению Трампа, Байден пытается 
отправить его под суд в разгар избирательной кампа-
нии, которую он выигрывает со значительным пере-
весом и заставляет тратить время и деньги на борь-
бу с выдуманными и ложными обвинениями. Более 
того, в сообщении на своем сайте Truth Social Трамп 
назвал расследование в Джорджии «охотой на ведьм». 

Далее бывший президент подчеркнул, что ему при-
ходится тратить большие деньги на свою юридиче-
скую защиту. А именно в первой половине этого года, 
Комитет политических действий республиканцев по-
лучил 67 миллионов долларов в виде пожертвований, 
из которых 27 миллионов долларов пошли на оплату 
его юридических счетов, что составляет в среднем 30 
центов из каждого собранного ими доллара. 

Прокуратура располагает текстами 
писем команды Трампа о вмешательстве 
в выборы 2020 года 

Окружной прокурор Фани Уиллис

По меньшей мере 89 человек погибли в ре-
зультате лесных пожаров, которые охватили 
Гавайские острова. Больше всего пострадал 
популярный среди туристов остров Мауи – это 
один из крупнейших на Гавайском архипелаге. 
Об этом сообщил губернатор штата Джош Грин 
на пресс-конференции.

По словам губернатора, природный пожар на 
острове Мауи стал самым смертоносным в США 
более чем за 100-тие. При этом следует ожидать, 
что число жертв продолжит расти.

«Мы бы хотели, чтобы люди были к этому гото-
вы», приводит слова Грина телеканал NBC. Ранее 
сообщалось о 80 погибших. Согласно последним 
данным, уничтожено более 2,2 тыс. построек.

Газета The Washington Post отмечает, что начав-
шийся в ноябре 2018 года природный пожар в 
Калифорнии, который был ликвидирован лишь 
несколько недель спустя, унес жизни 85 чело-
век. В 1918 году в результате лесных пожаров в 
штате Миннесота погибли 453 человека. Самыми 
смертоносным в истории США считаются при-
родные пожары 1871 года в Висконсине, число 
жертв которых, по данным газеты, насчитыва-
ло более 1,1 тыс.

Лесной пожар начался в среду на острове Мауи, 
на одном из небольших островов Гавайского 

архипелага. Из-за сильного ветра огонь бы-
стро распространился на туристический горо-
док Лахайна. Город в результате сгорел полно-
стью, люди пытались уплыть от огня в океан. Их 
спасала береговая охрана и волонтеры.

Пожары вызваны сильнейшей жарой и засу-
хой, а быстрому распространению огня способ-
ствует сильный ветер от урагана «Дора», кото-
рый бушует над Тихим океаном в сотнях кило-
метров к югу от островов.

Администрация президента Байдена в четверг 
объявила пожары на Гавайях «крупной катастро-
фой». Присвоение бедствию на островах этого 
статуса означает, что на борьбу с огнем и по-
следствиями будут брошены федеральные силы 
и средства.

Лесные пожары на Гавайях, как правило, не та-
кие масштабные, как в Калифорнии и других шта-
тах на материковой части США, но сейчас мест-
ные жители говорят, что ничего подобного еще 
не видели.

«Я не хочу драматизировать ситуацию, но, по-
моему, ничего подобного на Мауи еще не случа-
лось. Необычно, что пожары охватили так много 
районов, они по всему острову», сказала руко-
водительница местной школы серфинга.

Большая часть разрушений пришлась на город 

Лахайна. Он почти полностью уничтожен огнем, 
от многих зданий остались лишь руины.

«Мы едва успели бежать», рассказал агентству 
Associated Press житель Лахайны Кеаумоку Капу.

После этого, по его словам, «все пошло кувыр-
ком» ветер стремительно усилился. Дым и пла-
мя уже были видны в двух кварталах от их дома, 
когда Капу с женой погрузились в машину и по-
ехали. «Когда мы обернулись, наше здание уже 
горело. Все произошло очень быстро», сказал 
он. Они поехали в Маалеа на южном побережье 
острова, где провели ночь в машине.

Несколько мощных пожаров вспыхнуло и на 
Большом острове, или острове Гавайи. Вице-
губернатор Гавайев Сильвия Люк высоко оце-
нила действия спасателей. «Это делает Гавайи 
действительно особенным местом», сказала она. 
По ее словам, на то, чтобы полностью оценить 
ущерб, могут потребоваться «недели, а может 
быть, и месяцы». 

Пожары на Гавайских островах



29«7Дней» №32 [1343] 08.18.2023 - 08.24.2023

Миллионы заказов Amazon поступают на по-
роги домов по всей территории США без ка-
кой-либо дополнительной упаковки. Новый 
телевизор может лежать у двери в коробке 
производителя. Блендер выглядит так, как 
будто его взяли с полки магазина. То же са-
мое можно сказать о коробке детских салфе-
ток или мешках для мусора.

Это изменение — следующий шаг в пересмо-
тре способа доставки, и Энди Джесси, глава 
компании, надеется, что оно будет встрече-
но благосклонно покупателями. И особенно 
будет полезным для тех, кто устал от большо-
го количества коробок, которые каждую не-
делю приходят и выбрасываются.

В прошлом году компания провела реорга-
низацию своей логистической сети, что по-
зволило ускорить и повысить эффективность 
поставок. Отказ от упаковки или ее сокраще-
ние становятся все более важными для ком-
пании, чтобы сохранить свое доминирующее 
положение, снизить затраты и достичь целей, 
связанных с воздействием на климат.

По словам Пэта Линднера, который был при-
нят на работу в Amazon в прошлом году в ка-
честве первого вице-президента по упаковке 
и инновациям, ряд руководителей признали, 
что это становится все более и более важным.

Около 11% товаров, доставляемых компа-
нией, теперь приходят без дополнительной 
упаковки, или, как компания называет, «в соб-
ственном контейнере». Обычно покупатели 
могут выбрать при оформлении заказа, нуж-
на ли им дополнительная упаковка или они 
предпочитают получить заказ без нее.

Проблемы варьируются от практических до 
эмоциональных. Amazon необходимо помочь 
своим поставщикам создать упаковку, кото-
рая была бы достаточно прочной для само-
стоятельной транспортировки и в то же вре-
мя не содержала бы лишних материалов, ко-
торые подрывают цель отказа от упаковки. 
Кроме того, необходимо определить, не захо-
тят ли покупатели, чтобы, например, огром-
ная упаковка туалетной бумаги лежала у них 
на пороге, и ее видели все соседи.

Amazon использует свое мощное влияние на 
компании, производящие упаковочные мате-
риалы, и других поставщиков и продавцов, а 
также стимулы, чтобы заставить их улучшить 
упаковку для успешной транспортировки.

Несмотря на то, что Amazon теряет некото-
рую силу брендинга из-за сокращения коли-
чества фирменных коробок, она делает став-
ку на то, что отказ от лишней упаковки соз-
даст хорошее отношение со стороны клиен-
тов. Многие из которых уже просили компа-
нию о подобных изменениях.

«Иногда вы получаете огромную коробку 

с очень маленьким предметом, который, 
честно говоря, вообще не мог разбиться. 
И ты удивляешься, зачем они использова-
ли столько материала», — говорит Кеннет 
Левин, 76-летний житель Ривер-Вейл, штат 
Нью-Джерси, который рассказал, что полу-
чает посылки Amazon примерно раз в неде-
лю. Он пока не заметил возможности умень-
шить количество упаковки при оформлении 
заказа, но сказал, что был бы не против, если 
бы речь шла о разумных и нехрупких това-
рах, например, книгах.

В Интернете также бытует мнение, что если 
оставлять посылки на виду, то это может при-
вести к другим проблемам.

«Коробка производителя ничем не закры-
та и не предназначена для наклеивания на 
нее этикетки», — написал один из пользова-
телей X (бывший Twitter), приложив фотогра-
фию компьютерной детали, доставленной без 
коробки Amazon.

«Amazon не положил мой пылесос в свою 
дополнительную коробку. Если бы мою по-
сылку украли, я был бы в бешенстве», — на-
писал другой пользователь. 

В ответ на оба сообщения служба поддерж-
ки Amazon Help заявила, что ее «Упаковка без 
неудобств» позволяет сократить количество 
упаковочных материалов.

Линднер подчеркнул, что компания рассма-
тривает инициативу по упаковке как важней-
ший шаг вперед после успешного развития 
системы быстрой доставки. В прошлом году 
компания Amazon удвоила усилия по быстрой 
доставке товаров покупателям, перестроив 
свои операции, чтобы сократить расстояние, 
на которое товары перемещаются по терри-
тории США. В новой региональной модели 
многие товары остаются в одном из восьми 
регионов.

Этому также способствует значительный 
рост складской сети компании в период пан-
демии. За два года площадь складов в США 
увеличилась примерно вдвое. Чем меньше 
путь товара, тем легче его перевозить без до-
полнительной упаковки. Amazon сократила 
расстояние, которое проходят товары от цен-
тров обработки заказов до клиентов, на 15%, 
а количество «контактов» (частота обработ-
ки упаковки) на 12%.

Компания тестирует посылки на пригод-
ность к отправке без контейнера и утвержда-
ет, что система была усовершенствована бла-
годаря использованию искусственного интел-
лекта. Компания проводит до 19 различных 
тестов на объекте рядом со штаб-квартирой 
в Сиэтле, включая сжатие предметов, вибра-
цию и падение под разными углами.

Одним из товаров, который компания 

пропустила через свою систему, была упа-
ковка отверток. Изначально отвертки были 
упакованы в мягкий пластик, что делало их 
опасными для транспортировки без дополни-
тельной защиты. Amazon помогла поставщику 
разработать новый шестигранный контейнер, 
не требующий дополнительной упаковки.

Затем компания с помощью искусственно-
го интеллекта выявила других поставщиков 
аналогичных отверток и поделилась с ними 
новым дизайном контейнера. Размер упаков-
ки уменьшили более чем в два раза — до 125 
кубических сантиметров, что позволило сни-
зить стоимость доставки. По словам пред-
ставителей Amazon, если за 12 месяцев бу-
дет доставлено 100 000 упаковок отверток, 
то экономия составит около 34 000 долларов.

По словам Линднера, можно многое сделать 
в дизайне упаковки для таких вещей, о кото-
рых мы даже не задумываемся. Например, 
упаковку для винных бокалов. Однако пока 
Amazon не удалось придумать, как отказать-
ся от дополнительной упаковки для некото-
рых хрупких товаров, например, виниловых 
пластинок.

Компания Brita, продающая фильтры-кувши-
ны для воды, изменила упаковку, чтобы при-
нять участие в программе Amazon. Компания 
начала с кувшинов на 6 и 10 чашек.

По словам Кирстин Ганц, бренд-директора 
компании, дизайн упаковки Brita для физи-
ческих магазинов и электронной коммер-
ции отличается. При изменении упаковки 
для электронной коммерции задача состо-
ит в том, чтобы сохранить привлекательность 
упаковки, не нарушив ее структуру. Brita из-
менила упаковку, сделав ее открытой, как по-
дарочная коробка, чтобы сохранить то ощу-
щение, которое покупатель мог бы испытать, 
вскрывая коробку Amazon.

Компания Amazon заявила, что внесла из-
менения в упаковку отчасти благодаря от-
зывам, полученным в ходе опросов покупа-
телей. В последние годы компания отмечает 
снижение уровня удовлетворенности поку-
пателей качеством продукции и удобством 
совершения покупок. 

Amazon меняет правила: соседи увидят 
содержимое вашей посылки
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Дайро Антонио Усуга, один из самых известных 
колумбийских наркобаронов, по приказу кото-
рого врагов хоронили заживо, эксгумировали и 
обезглавливали, во вторник 8 августа был при-
говорен федеральным судьей США к 45 годам 
тюремного заключения.

51-летний Усуга, признавший себя виновным 
в контрабанде кокаина в начале этого года, 
был лидером крупнейшей колумбийской бан-
ды наркоторговцев «Клан дель Гольфо», или 
«Клан Залива».

Известный под кличкой «Отониэль», Усуга был 
экстрадирован в США из Колумбии в 2022 году.

Судья в Бруклине назвал его «более плодови-
тым», чем покойный преступник Пабло Эскобар.

В январе он признал себя виновным в органи-
зации преступного сообщества. Также признал 
свое участие в морском наркосговоре и сгово-
ре по ввозу наркотиков и подтвердил, что кон-
тролировал контрабанду тонн кокаина в США. 
Кроме того, он признал, что в совершении этих 
преступлений было много насилия.

Судья окружного суда США Дора Иризарри при-
говорила его к 45 годам лишения свободы по 
каждому обвинению с одновременным отбы-
ванием наказания.

Усуга, которому грозил обязательный мини-
мальный срок заключения в 20 лет, согласил-
ся в рамках сделки о признании вины выпла-
тить конфискацию в размере 216 млн. долларов.

Генеральный прокурор США Меррик Гарланд 
в своем заявлении отметил, что 45-летний при-
говор свидетельствует о том, что страна бу-
дет привлекать к ответственности преступни-
ков, где бы они ни находились и сколько бы 
времени это ни заняло, за нанесение ущерба 
американцам.

Вынося приговор Усуге, судья Иризарри на-
звала почти 100 000 кг (220 500 фунтов) кокаи-
на, который он переправил в США, возглавляя 
картель «Клан дель Гольфо».

Она отклонила заявление защиты о том, что 
прокуроры использовали «гиперболу», упо-
добляя Отониэля Эскобару, бывшему лидеру 
Медельинского картеля, убитому в 1993 году 

в ходе совместной американо-колумбийской 
операции.

«Многие наркоторговцы были более плодови-
ты, чем Пабло Эскобар, в том числе и ваш кли-
ент», — сказала Иризарри адвокатам Отониэля.

Прокурор США Бреон Мир подчеркнул, что дли-
тельный срок заключения служит сигналом для 
других лидеров военизированных группировок 
и картелей, что Соединенные Штаты будут доби-
ваться их ареста и экстрадиции, чтобы привлечь 
их к ответственности в наших судах.

По словам обвинителей, Усуга отдавал приказы 
об убийствах предполагаемых врагов и один из 
них был подвергнут пыткам, похоронен заживо 
и обезглавлен в конечном счете. Кроме того, он 
в целом терроризировал население.

По их словам, после убийства брата во время 
полицейской облавы преступник объявил мно-
годневную забастовку — «сиди дома или умри» 
и предложил вознаграждение за жизнь поли-
цейских и солдат, а также 70 тыс. долларов за 
полицейскую собаку.

«Ущерб, который этот человек нанес нашей 
семье, просто непостижим», — написали в суд 
родственники убитого полицейского Милтона 
Элиэсера Флореса Аркилы.

Вдова офицера Джона Гелбера Рохаса 
Колменареса, убитого в 2017 году, заявила, что 
Усуга отнял у нее шанс состариться с любовью 
всей ее жизни.

«Все, о чем я прошу, это справедливость для 
моей дочери, для меня, для семьи Джона, для его 
друзей и в честь моего мужа, чтобы его смерть 
не осталась безнаказанной», — написала она.

Усуга был самым разыскиваемым человеком 
в Колумбии, пока не был арестован в октябре 
2021 года на северо-западе страны в результа-
те масштабной военной операции.

По данным Министерства юстиции США, «Клан 
Залива» насчитывает до 6 тыс. членов и являет-
ся одним из крупнейших в мире распространи-
телей кокаина.

Усуга и его адвокаты пытались представить его 
как продукт бедствий своей родины. Он жил в от-
даленных сельских условиях, был окружен пар-
тизанской войной, был завербован в 16 лет и за-
кален десятилетиями потери друзей, сослужив-
цев и близких в результате насилия.

«Родившись в регионе большого конфликта, я 
вырос внутри этого конфликта», — заявил он в 
суде, посоветовав молодым людям не идти по 
тому пути, по которому шел он.

«Мы должны оставить вооруженные конфлик-
ты в прошлом», — добавил он.

Но судья Иризарри, сославшись на собствен-
ное детство, проведенное в жилом комплексе 

в Южном Бронксе, который, по ее словам, был 
пронизан торговлей наркотиками и насили-
ем, сказала преступнику, что среда не являет-
ся оправданием.

«Люди, выросшие в таких районах, имеющие 
волю и желание, выходят из положения», — ска-
зала она, заявив Усуге, что у него были шансы 
оставить ту жизнь позади, но он этого не сделал.

В течение многих лет человек, известный под 
именем Отониэль, считался одним из самых 
опасных наркобаронов в мире, неуловимым бос-
сом картеля и военизированной группировки, 
захватившей большую часть северной Колумбии.

За контроль над горными районами страны бо-
рются левые партизаны, правые военизирован-
ные группировки, наркоторговцы и другие пре-
ступные группировки.

В результате насилия погибло более милли-
она человек, еще миллионы стали вынужден-
ными переселенцами, пропали без вести и по-
страдали по другим причинам, согласно дан-
ным Отдела по делам жертв.

Правительство стремится подписать мирные 
соглашения с вооруженными группировками, 
однако ему с трудом удается сохранить спо-
койствие в сложном конфликте, корни кото-
рого лежат в сельской бедности и отсутствии 
возможностей.

Даже для прокуратуры, которая вынесла об-
винительные приговоры по делам о торговле 
людьми таким фигурам, как мексиканский нар-
кобарон Хоакин «Эль Чапо» Гусман и бывший 
министр общественной безопасности Мексики 
Хенаро Гарсия Луна, Усуга был главной целью.

До ареста в 2021 году Усуга был самым разы-
скиваемым преступником в стране, а с 2009 года 
находился под обвинительным заключением в 
США.

Клан Галф владеет территорией, богатой марш-
рутами контрабанды наркотиков, оружия и 
мигрантов. 

Обладая оружием военного образца и тысяча-
ми членов, группировка ведет борьбу с конку-
рирующими бандами, военизированными фор-
мированиями и колумбийскими властями. 

Свою власть она финансирует за счет «налогов» 
на кокаин, производимый, хранящийся или пе-
ревозимый через ее территорию.

Несмотря на розыски и вознаграждения в раз-
мере до 5 млн. долларов США, предлагаемые 
американскими и колумбийскими властями, 
Усуга долгое время скрывался от правосудия.

Как утверждают прокуроры, даже после его 
ареста члены «Клана Залива» пытались отравить 
цианидом потенциального свидетеля против 
него и убить адвоката свидетеля. 

Босс колумбийского картеля «Отониэль» 
осужден на 45 лет в США за ужасные 
преступлени

Дайро Антонио Усуга
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Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Требуются owner operators 
на местные и Midwest 
рейсы. 5-6 дней, в пятницу 
всегда дома, dry van грузы, 
парковка в Bolingbrook, IL. 
Звоните (847)401-4797, 
Кестас
Страховая компания при-
глашает на работу новых 
агентов. Звонить по тел. 
(847)668-2066, Роберт

Компания Компания AEC Parcel 
Service Inc. приглашает на работу 
водителя на полный рабочий день. 
Обязанности - забирать посылки. 
Требования к кандидатам: знание 
английского языка, легальный ста-

тус. Приветствуется знание русско-
го, украинского, польского языков. 
Тел. 773-656-5558

Услуги

Услуги по уборке, коммерческие и 
жилые помещения. 312-358-8097

Sunrise Monuments Company 
изготавливает и реставрирует 
памятники. Тел. (847)602-5800

Купля-
продажа

Продаётся письменный стол 
847-529-8986.

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ 
РАЗНЫЕ ВАРИАНТЫ НЕДВИЖИМО-
СТИ С КВАРТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ ОТ 
$100,000.Звоните Инне Гашпар 
Realty Advisors North (847)922-9478

Довиле Моцкиене 
Брокер

Покупка и продажа 
недвижимости в 
Индиане

5773 US Hwy 6
Portage, IN 46368
Mobile: 219-384-0030 Dee.mccolly.com

Dee@mccolly.com

www.acitydumpsters.com
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